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Chères Marcilloises, Chers Marcillois,

2025 qui commence est la dernière année complète de notre mandat d’élus, avant les prochaines élections 
municipales qui auront lieu dans un peu plus d’un an. Il nous reste encore quelques dossiers à développer 
ou à finaliser, mais nous sommes fiers d’avoir initié ou réalisé l’ensemble des projets inscrits début 2020 dans 
notre profession de foi, et ainsi concourir à maintenir votre confiance.

2024 a vu la concrétisation de la vente de l’ancienne mairie/école, et vous avez pu constater que les travaux 
de réhabilitation du bâtiment en 5 logements a été lancés.

Parallèlement, la structure modulaire a été déplacée de l’ancienne cour de récréation jusqu’au site du four à 
chaux, pour conserver sa destination de local de chasse. 

Pour faire suite à l’information communale distribuée dans toutes les boîtes aux lettres marcilloises, le chan-
tier du centre bourg a débuté avec ses contraintes d’organisation dont nous sommes sûrs que chacun saura 
s’adapter du mieux possible en termes de stationnement aux abords du groupe scolaire et de circulation 
dans le chemin profond.

Concernant cette voie, des travaux significatifs auront lieu comme prévu durant l’année avec la mise en place 
du nouveau transformateur électrique et surtout la création d’un trottoir en direction de l’école.
A propos des cheminements doux, nous espérons pouvoir concrétiser l’aménagement le long de la RD 16 en 
direction de Lissieu, évoqué dans le dernier bulletin.

Malgré l’augmentation de la population, notre village conserve son cadre de vie que tant de personnes nous 
envient. Cela se confirme lorsque d’anciens administrés reviennent habiter la Commune. Ce n’est pas le fruit 
du hasard, mais bien l’investissement du personnel communal, de nombreux bénévoles élus et non-élus au 
sein des commissions communales, ou des membres des associations Marcilloises qui se reconnaitront.

Soyez-en tous remerciés par ces propos. 

Pour terminer, je renouvelle mes vœux présentés lors de la soirée du 10 janvier dernier, faits de santé, de joie 
et d’ententes fraternelles. 

Votre Maire, Frédéric BLANCHON

Le Mot du Maire
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Commission Finances

Commission Bâtiments

En ce début d’année, nous pou-
vons observer que la trésorerie 
reprend des couleurs. Et ceci no-
tamment grâce à la vente de l’an-
cienne école. 
Dans cette perspective, il a été 
possible de réinjecter ces paie-
ments dans l’acquisition de biens 
immobiliers, à savoir la future 

crèche et le futur local périscolaire dans la construction 
des Écolines (il faut préciser que tout recours à un prêt 
nous est interdit à l’heure actuelle). La situation est donc 
équilibrée puisque des cessions d’actifs sont utilisées 
pour des investissements immobiliers.

Toutefois la dette par habitant reste élevée (environ 
1700€) néanmoins divisée par 2 depuis 2020. Elle aura 

pour tendance à diminuer compte tenu du rembourse-
ment progressif du prêt structurel de la nouvelle école et 
de l’accroissement constaté de la population. Pour la pre-
mière fois depuis 2020, la capacité d’auto financement 
apparaît très légèrement positive (à confirmer à la clôture 
du budget 2024).

A la question de savoir s’il aurait été utile de rembourser 
partiellement par anticipation le prêt structurel de la nou-
velle école, nous pouvons répondre que cette solution 
qui a pu être envisagée à l’origine du projet n’a pu être 
retenue compte tenu du taux d’intérêt peu élevé du prêt 
conclu à l’époque et de l’effet de peuplement des projets 
centre bourg.

Mathieu ARONICA, Adjoint aux Finances

Pour 2025, la commission Bâtiments va continuer sa ré-
flexion sur le devenir du 1er étage de la gare. Nous avons 
plusieurs scénarios possibles et nous retiendrons le plus 
avantageux pour la commune. Ce projet devra être mené 
sous l’aune d’un budget communal contraint.
Nous allons engager également le remplacement des 
postes informatiques des professeurs du groupe scolaire 
(sauf celui de la 5ème classe) ainsi que du PC Direction.
Après la classe mobile subventionnée par l’Académie 
l’année dernière, l’équipe pédagogique travaillera avec 
un outil informatique optimal.
Nous continuerons également notre politique de dé-
ploiement de films UV afin de réduire les apports de cha-
leur dans le groupe scolaire. Toujours pour un meilleur 
confort des élèves, nous allons faire installer un ouvrant 
dans la classe de maternelle qui en est dépourvue.
En ce début d’année nous avons également sécurisé 
l’escalier du clocher de l’église. Désormais l’accès est 
restreint et son ascension est sans danger pour les per-
sonnes autorisées.
À ceci va s’ajouter les imprévus qui seront nombreux 
mais auxquels nous ferons face comme chaque année !

Benjamin SCAPPATICCI, Adjoint aux Bâtiments



Commission Voirie

En 2024, pas moins de 72 (contre 64 en 2023) arrêtés de 
circulation, de stationnement ou de travaux sur la voie 
publique ont été pris sur la commune.
Les principales actions ont été :
• Réfection des couches de roulement sur plusieurs 

chemins et impasses de la commune (exemple pho-
to 1) : Impasse des Bottières, Impasse des Favelières, 
Impasse de la Carrière et Chemin de Bramefond.

• Aménagement en cours Route des Chères entre le 
pont Berjon et le cimetière, pour un meilleur contrôle 
de la circulation et de la vitesse sur cette portion.

• Passage en zone 30 (voir photo 2) pour le centre-
bourg. Les rues concernées sont : une partie de la 
Route des Chères, Rue de l’église, Rue des Écoliers, 
Chemin des Ronzières, Rue de la Mairie et Chemin 
Profond.

• Aménagement Chemin Profond pour la pose d’un 
transformateur Enedis (travaux toujours en cours).

• Traçage de 8 places de parking devant le local tech-
nique voirie.

La construction des Ecolines va impliquer la mise en place 
d’une déviation du Chemin Profond entre la Rue des Éco-
liers et devant la zone de travaux, ceci pour plusieurs mois.

Pour l’entretien et les tontes, vous avez sans doute vu :
• L’élagage des platanes de l’Avenue de la Gare.

• Les différents passages de l’entreprise Georges 
(épareuse, lamier).

• Les agents des Brigades Nature sur nos chemins de 
randonnée.

• L’arrivée de notre nouvel agent des services tech-
niques : Laurent GRANDGIRARD (voir photo 3).

Encore une fois, nous rappelons qu’il est de la responsa-
bilité des propriétaires concernés, d’élaguer les arbres et 
haies en limite de la voie publique.

Reconduction de l’opération de récupération des sapins 
de Noël à côté de la salle de la Gare (pas de plastiques ni 
de décorations SVP).

Georges SICILIANO, Adjoint à la Voirie
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Réfection de l’impasse des Bottières

Zone 30 - Centre Bourg

Nouvel agent technique - Laurent Grandgirard
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Commission Gestion de Crise

Commission Urbanisme
Depuis le dernier article concernant les panneaux pho-
tovoltaïques et les installations de géothermie  pompes 
à chaleur, la comptabilisation des demandes d’urba-
nisme a fort peu évolué, si ce n’est l’accroissement de 
ce type de demandes qui représente dans les derniers 
mois plus de la moitié des Demandes Préalables (DP) 
de travaux.

Les demandes nouvelles de Permis de Construire (PC) 
sont à 0 depuis 6 mois ce qui confirme la baisse d’activité 
de plus de 60% dans le secteur neuf au niveau national.

Si l’activité est ici en stagnation, celle du service Urba-
nisme se trouve très alourdie dans le traitement des re-
cours et litiges excessivement chronophages, sans parler 
des demandes qui ne relèvent pas du service mais des 
litiges entre particuliers. Il est bon de rappeler qu’un rè-
glement amiable entre les particuliers est tout à fait sou-

haitable pour des litiges de droit privé que l’Urbanisme 
municipal n’a pas vocation à traiter.

Dans le même ordre d’idée nous rappelons aux adminis-
trés qu’il n’est pas possible de modifier une DP, qu’il faut 
donc, en cas de modifications, déposer une nouvelle DP 
ce qui génère une double instruction longue et coûteuse 
(pour la collectivité), aussi serait-il opportun de bien mûrir 
le projet avant tout dépôt en Mairie.

Au cours de l’année 2025, l’adoption du SCOT Beaujolais 
(Schéma de COhérence Territoriale) en synergie avec le 
ZAN (Zéro Artificialisation Nette) et la loi Résilience im-
pacteront l’urbanisme de la commune et feront l’objet 
des prochains articles.

Mathieu ARONICA, Adjoint à l’Urbanisme

Les membres de la commission communale renforcés 
par d’autres élus et non-élus, ont participé comme pré-
vu à un nouvel exercice de gestion de crise le jeudi 21 
novembre dernier.

Le scénario surprise retenu en 2024 était une simulation 
d’une tempête de vent accompagnée du passage d’une 
mini tornade sur notre commune. Simple coïncidence ce 
jour-là mais d’actualité, une vigilance orange pour “vents 
violents” était en vigueur depuis le matin, avec des rafales 
à 110 km/h !

Cet exercice qui débuta vers 17h, a permis de mettre 
en place les procédures et tester la prise en charge de 
l’événement par différents services (administratif, scolaire, 
technique et périscolaire).

Il a été intéressant de vérifier la prise en compte des 
nombreux éléments d’informations distillés durant plus 
de deux heures, et surtout des problèmes rencontrés dus 
entre autres aux coupures d’électricité successives.

Pour la première fois, la participation active de plusieurs 
partenaires (pompiers, gendarmerie, presse) a enrichi le 
déroulement de la soirée, en apportant un regard exté-
rieur à la Commune et surtout leurs diverses expériences, 
pour davantage de réalisme.

Le retour d’expérience effectué à l’issue de l’exercice a 
permis une nouvelle fois d’ajouter des axes d’améliora-
tion à notre organisation communale, et permettre de 
faire face du mieux possible le jour J à différentes situa-
tions, afin de gagner en réactivité et en efficacité.

Vive l’entraide à Marcilly.

Frédéric BLANCHON
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Commission communication - Réunions de hameaux

Durant cette année 2024, nous avons relancé les réu-
nions de hameaux. Ainsi nous avons rencontré par 3 
fois des marcillois venus nombreux à chaque fois. Les 
préoccupations restent globalement les mêmes à sa-
voir la vitesse parfois élevée de certains usagers de la 
route, la réfection ou la reprise de certaines chaussées, 
les travaux du centre-bourg, le devenir de l’ancienne 
école, etc.

La plupart des questions ont eu une réponse apportée 
lors des réunions et la commission Voirie s’est saisie de 
certaines demandes. L’année écoulée a permis de ré-
pondre aux autres demandes : plusieurs voies ont vu leurs 
revêtements refaits à neuf, les travaux du centre-bourg 
ont démarré et l’ancienne école a été vendue.

Rendez-vous en 2025 pour les 3 dernières réunions, à sa-
voir (attention inversion des 2 dernières réunions par rap-
port au planning initial) :

Réunion n°4 : Vendredi 28/03/2025
Voies concernées : Chemin de la Ferrandière, Impasse 
des Ferrands, Impasse du Four, Route de Lissieu, Impasse 
des Favelières

Réunion n°5 : Vendredi 13/06/2025
Voies concernées : Route des Chères, Chemin de Cham-
pfort, Chemin des Ronzières, Impasse de la Bergamote, 
Impasse Boniface, Route de Chazay, Avenue de la Gare, 
Route de Morancé, Chemin du Roty

Réunion n°6 : Vendredi 28/11/2025
Voies concernées : Rue de l’église, Place de l’église, 
Ruelle de l’église, Rue de la Mairie, Route de Neuville, 
Impasse des Pommiers / Poiriers, Chemin Profond, Place 
des Tilleuls

Benjamin SCAPPATICCI, Adjoint à la Communication

Commission Vie Scolaire

Après une rentrée sereine avec des effectifs à peu près 
stables, notre école risque de connaître une baisse de 
ses effectifs pour la rentrée 2025/2026.

À ce jour, il est difficile de nous projeter au chiffre près, 
mais il est certain que nous allons avoir une baisse des 
effectifs, avec le risque de la fermeture de la 5ème classe.
14 enfants vont partir au collège et ces départs ne seront 
pas comblés par autant d’arrivées.

Mme BIGOT, la directrice, est en lien avec l’académie et 
cette dernière a bien prévu des fermetures de classes pour 
la prochaine rentrée et Marcilly pourrait être impactée.

Une baisse d’effectifs pourrait également concerner la 
période 2026/2027, avant de retrouver de nouveau une 
hausse des effectifs liée aux futurs arrivants dans les pro-
jets de construction en cours sur la commune.

Nous restons vigilants et attendons les décisions acadé-
miques.

Frédérique BURNIER, Adjointe à la Vie Scolaire
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Centre Communal d’Action Sociale (CCAS)

Composteur partagé

Comme il est de tradition, les membres du CCAS ont eu 
le plaisir de partager un excellent repas de Noël avec 
nos “Anciens” au Bistrot Tétard.

32 marcillois et marcilloises, 6 membres de CCAS ont pu 
se retrouver dans une ambiance chaleureuse, où chacun 
et chacune ont pu échanger pendant cette rencontre 
conviviale.

Une trentaine de marcillois avait choisi le colis offert par 
le CCAS et ont pu le récupérer en mairie en présence des 
membres du CCAS.

Ce temps de convivialité est toujours très apprécié, il per-
met à certains de se retrouver une fois l'an et à d'autres de 
faire connaissance, alors nous prenons déjà rendez-vous 
pour 2025.

Frédéric BLANCHON son président et tous les membres 
du CCAS vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année.

Frédérique BURNIER, Vice-présidente du CCAS

Appel à volontaire
Après plusieurs retards pour la livraison 
et  l’installation du composteur partagé, 
celui-ci est enfin en place ! Il n’attend 
plus que des marcillois pour fonctionner. 
Nous renouvelons donc notre appel à 
participation aux marcillois qui seraient 
intéressés. Pour rappel, il est plutôt des-
tiné aux habitants du centre-bourg qui 
ne peuvent pas installer un composteur 
individuel.

Donc si vous voulez participer, contactez 
la mairie par mail ou téléphone pour que 
nous recensions les volontaires pour en-
suite organiser une mini-formation avec 
nos 2 référents “compost” marcillois.

Merci d’avance de votre participation !
Benjamin SCAPPATICCI, Adjoint au 

Développement Durable
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Le fleurissement de printemps

Malgré les nombreux ponts de ce mois de mai et un temps 
plutôt pluvieux, les bénévoles du fleurissement ainsi que 
quelques membres du conseil municipal ont réussi à ef-
fectuer le fleurissement de printemps qui fait suite aux 
pensées multicolores garnissant les jardinières depuis 
l'automne dernier. C'est ainsi que géraniums lierre, zonal, 
bégonias dragone et œillets d'Inde ont pris place dans 
les massifs et jardinières situés autour de la mairie, l'abri 
bus, la place des Tilleuls et les jardinières de la place des 
écoles.

Par contre, pour ceux qui se garent près de l'abri bus, ils 
seraient bien qu'ils prennent soin du travail effectué par les 
jardiniers amateurs plutôt que de marcher dans le massif.

La préparation des décorations de Noël

Avec l'automne qui avance à grand pas, les bénévoles du 
fleurissement se sont retrouvés à la salle sous la mairie ou 
devant pour préparer les prochaines décorations de Noël 
qui vont orner le village à partir du 8 Décembre. C'est 
ainsi que l'on pourra retrouver les traditionnelles branches 
de résineux, garnies de paquets cadeaux factices, instal-
lées à différents endroits du village, de même que les 
casse-noisettes de l'an passé ainsi que les différents pan-
neaux d'adresses. 

Cette année, pour compléter toutes ces décorations faites 
par les bénévoles, des bonshommes de neige viendront 
s’ajouter à tout ce qui est déjà présent ainsi qu'au sapin 
installé sur la place. 

La plantation des pensées

Avec l'automne déjà bien présent, les fleurs d'été qui gar-
nissaient les massifs et jardinières avaient fait leur temps 
et demandaient des remplaçantes. C'est maintenant 
chose faite depuis le début du mois de Novembre, où 
l'équipe des jardiniers amateurs s’est mobilisée pour réa-
liser les nouvelles plantations. C'est ainsi que des pensées 
multicolores ont pris la place des bégonias, géraniums et 
autres fleurs ou graminées. Des oignons de tulipes ont 
également été mis en terre dans le milieu des pensées 
pour que, dès le printemps, celles-ci dressent leurs tiges 
fleuries afin de donner plus de volume aux jardinières.

Installation du sapin et décoration du village

Afin que tout soit prêt pour la fête des lumières qui est 
organisée cette année avec les classes en 5, l'équipe des 
bénévoles du fleurissement ainsi que quelques membres 
du conseil municipal se sont retrouvés en ce premier jeudi 
de décembre pour installer le sapin garni de guirlandes 
et de paquets multicolores qui trônera pendant toute la 
période de Noël sur la place du village. Des branches 
de résineux, garnies de nombreux paquets préparés à 
l'avance, seront installées sur les barrières et le long des 
maisons dans la rue de l'église et sur la place de la mairie. 
Après les casse-noisettes de l'an passé, des bonhommes 
de neige viendront compléter les décorations autour de 
la mairie et de l'école des Trois Châteaux, afin que le vil-
lage ait vraiment un air de fête en cette période de l'an-
née où les jours sont plutôt gris et courts. 

Commission Embellissement et Fleurissement
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Commission Culture

Vie municipale

Bien belle année 2024 pour la culture à Marcilly !
Après la Nuit des Etoiles du 9 août dans le cadre du Rosé 
Nuits d’Eté et le concert d’Arba Canté du 20 septembre 
pour le week end du Patrimoine, la Commission Culture a 
de nouveau donné rendez vous aux Marcillois en décembre. 

Et enfin le vendredi 20 décembre, François Gaillard et 
Marie Bobin ont emmené environ 130 spectateurs à la 
mer pour un envoutant voyage chanté et dessiné. Avec 
eux nous avons “Jeter l’Encre”, un spectacle magique et 
poétique qui aura bien inauguré nos fêtes de fin d’année.

La commission Culture vous souhaite une bonne année 
2025

Ghislaine GOUBEAU

En premier lieu le samedi 7 décembre pour un blind test 
familial qui s’est déroulé dans une ambiance dynamique 
et joyeuse grâce au talent de DJ Stéphane et au dyna-
misme et à l’enthousiasme des participants. L’équipe des 
“filles du bar” a gagné, autrement dit les mamans du Sou 
des Ecoles qui tenaient la buvette, grâce à une prestation 
époustouflante ! 
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Communauté  
de Communes Beaujolais Pierres Dorées

Madame, Monsieur,
Habiter une des 32 communes de 
notre Communauté de Communes 
Beaujolais Pierres Dorées (CCBPD) 
doit être source de bien vivre. Tout 
comme y travailler, ou simplement 
venir s’y promener ou se détendre 
doit être une source de bien-être. 

Depuis 10 ans déjà, la CCBPD est au service des com-
munes et à leur côté, soucieuse de répondre aux défis du 
quotidien et aux enjeux des lendemains.

Son rôle est d’offrir de nombreux services mutualisés 
(crèches, centres de loisirs, gestion des déchets, voiries, 
piscine et gymnases…), d’impulser des grandes actions 
au bénéfice de tous (cohérence de l’aménagement du 
territoire, grands projets structurants, transition énergé-
tique, gestion des rivières, biodiversité, mobilité douce, 
développement économique, soutien à l’agriculture, aide 
au commerce de proximité, tourisme…), de permettre ou 
d’optimiser par la mutualisation des initiatives sociales ou 
culturelles, ou encore de soutenir nos villages en travail-
lant collectivement des problématiques communes.

Pour réussir tout cela, c’est ensemble, solidaires et volon-
taires, que vos élus sont à l’écoute de leur territoire et de 
ses habitants. 

Bien sûr, 2024 est une année encore complexe, financiè-
rement, socialement, opérationnellement… nous savons 
que les attentes sont nombreuses, parfois contradictoires 
d’ailleurs, et les moyens insuffisants. 

Pourtant, j’ai confiance en la capacité et le professionna-
lisme de nos agents, et en l’engagement sans faille des 
élus à réussir à vous apporter le maximum. 

Restant à votre écoute et au plaisir d’une rencontre sur 
notre beau territoire du Beaujolais des Pierres Dorées,

Daniel POMERET, Président  
de la Communauté de Communes Beaujolais  

Pierres Dorées.

Marcilly d’Azergues I Bulletin Municipal 2025
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L’Amicale des Anciens Combattants

Les colis de Noël

Pour les anciens combattants, l'année débute au mois de 
décembre avec la distribution des colis de friandises aux 
adhérents de plus de 75 ans. Cette année avec une re-
mise à jour de la liste des adhérents, et en l'absence du 
président André Palanque, malade, Jean-Paul Gilardin et 
Andrée Lagarde ont rendu visite à 7 d'entre eux pour leur 
offrir ces friandises et leur faire une visite durant cette pé-
riode hivernale.

La commémoration du 8 Mai

Cette année le 8 Mai débutait par un long week-end, ce 
qui a occasionné un nombre restreint de personnes pré-
sentes à la cérémonie commémorative du 8 Mai 1945. 
Celle-ci s'est déroulée comme les années précédentes 
avec tout d'abord une cérémonie devant le monument 
des soldats tués dans notre village au moment de la li-
bération, avec un dépôt de gerbe par le vice-président 
avant que ne soit observée une minute de silence et que 
retentissent les sonneries d'usage et la Marseillaise. 

Puis ce fût la lecture de la lettre par le maire Frédéric Blan-
chon, qui a été envoyée par le ministère des anciens com-
battants à toutes les mairies de France. 

Ensuite, tous se retrouvèrent devant le monument aux 
morts où sont inscrits les noms des marcillois tués pen-
dant la guerre de 1870 et de 1914 / 1918 ; là aussi une 
gerbe fût déposée et une minute de silence observée, 
avant que tous soit conviés à partager le verre de l'amitié 
à la salle de la gare offert par la municipalité. 

La commémoration de la stèle de la RD 306   

A un jour près, cela faisait 80 ans que 4 patriotes tirés de la 
prison Montluc à Lyon furent amenés par la gestapo près 
du pont du Nélie pour être fusillés et laissés sur place sans 
autre forme de procès. Pourquoi ici, le mystère ne sera 
jamais élucidé. C'est le vendredi 14 Juin en fin d'après-mi-
di que l'Amicale des anciens combattants marcilloise, en 
déposant une gerbe et en rappelant le pourquoi de cette 
cérémonie, a organisé cette manifestation  commémora-
tive en accord avec la municipalité. A cette occasion, elle 
a taillé la haie de lauriers, fauché l'herbe aux alentours et 
repeint la croix de Lorraine fabriquée par Just Leriche, an-
cien prisonnier de cette guerre de 1939/1945. Cette croix 
a remplacé la simple croix en bois qui avait été retirée et 
jetée dans le terrain en dessous par les Ponts et Chaus-
sées lors de l'élargissement de la Nationale 6, appelée 
maintenant RD 306.

C'est également grâce à Just Leriche que 3 de ces per-
sonnes, après de nombreuses recherches, furent identi-
fiées : Victor Dalou, Eliézer Motola dit César Motola de 
Lyon et Louis Perrin de Caluire. La 4ème personne étant 
déclarée inconnue. Maurice Buttet et sa famille, occupés 
un peu plus loin à rentrer du foin, furent témoins de cette 
tuerie et en resteront marqués jusqu'à la fin de leur vie.
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Devant la stèle du chemin de Champfort 

Pour le 80èmè anniversaire de la tuerie qui s'est déroulée 
dans notre village les 1 et 2 septembre 1944 où 3 maqui-
sards de Chessy-les-Mines (Jean Durand, Francisque Van-
nier et Fernand Garbit) et un civil marcillois (Jean-André 
Burnier) furent tués, de nombreux marcillois étaient pré-
sents aux côtés des maires de Marcilly et de Chessy-les-
Mines, de l'amicale marcilloise des anciens combattants 
et du gendre de Marcel Bissuel, maquisard également de 
Chessy, qui eut la vie sauve en se cachant à travers les 
arbres fruitiers qui étaient plantés dans le terrain bordant 
la route départementale 16. 
Après le dépôt de gerbe par Monsieur Padillat, maire de 
Chessy, Frédéric Blanchon, maire de Marcilly, retraça le 
récit de ces jours horribles vécus par tous, en n'oubliant 
pas d'associer le 1er régiment de Zouaves venu en renfort 
pour repousser les allemands, où 4 des leurs furent tués 
le lendemain dimanche 3 Septembre sur le village, et en-
terrés dans notre cimetière.

Ensuite une minute de silence fût observée, avant que 
tous les participants à cette cérémonie ne se retrouvent à 
la mairie pour partager le verre de l'amitié.

La commémoration du 11 Novembre 1918

De nombreuses personnes ont participé ce 11 novembre 
2024 à la cérémonie commémorative de la fin de la guerre 
de 1914/1918 qui mettait fin à 4 années de combats et 
de privations, dans des conditions très difficiles avec de 
nombreuses victimes tant civiles que militaires. C'est par 

un détachement de sapeurs pompiers que le défilé fût 
conduit jusqu'au monument aux morts, où une gerbe fût 
déposée et une minute de silence observée avant que 
Frédéric Blanchon, maire, nous donne lecture de la lettre 
émanant du ministère des anciens combattants envoyée à 
toutes les mairies de France. Ensuite tous se sont rendus 
devant le monument des soldats tués sur le village lors 
des combats sanglants de 1944 pour déposer une gerbe 
et observer une minute de silence.

L' Assemblée Générale de l'Amicale 

Après la cérémonie au monument aux morts, de nom-
breux marcillois se sont retrouvés à la salle de la gare, 
afin de participer à l'assemblée générale de l'amicale des 
anciens combattants qui se déroule chaque année après 
la cérémonie commémorative. 

Elle fut présidée par André Palanque, président, qui re-
mercia tous les présents à cette assemblée, et donna la 
parole à Jean-Paul Gilardin, vice-président, qui demanda 
une minute de silence en mémoire de notre ancien maire, 
Michel Picard, et de proches de plusieurs membres de 
l'amicale. Puis la parole fût donnée à la secrétaire Laurane 
Lagarde pour un compte-rendu détaillé des activités de 
l'amicale qui se résument à plusieurs commémorations, 
une visite aux adhérents de plus de 75 ans un peu avant 
Noël et la pose de chrysanthèmes sur les monuments aux 
morts et devant les stèles pour la Toussaint. Puis la tréso-
rière prit la parole pour donner lecture du bilan financier 
de l'année 2023/2024 où un léger excédent est annoncé. 
Ces deux comptes-rendus ont été adoptés à l'unanimité. 

Avant de clore l'assemblée, le vice-président invita les ad-
hérents à s'acquitter de leur cotisation qui reste à 16€. 
Enfin, pour terminer cette matinée commémorative, le 
verre de l'amitié offert par la municipalité fût servi à tous 
les participants. 

Par Andrée LAGARDE
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Comité des fêtes

Née d’une passion commune de plusieurs Marcillois avec 
l’aide et le soutien du Comité des fêtes, les 2 premières 
éditions 2018 et 2019 ont été un véritable succès.

5 années plus tard, le Co-
mité des Fêtes relançait la 
3ème édition de cette ma-
nifestation que nombreux 
attendaient.
C’est avec une belle éner-
gie et arborant fièrement 
leur nouveau polo Staff 
que toute l’équipe bé-
névole composée de 40 
fidèles s’est remise en 
route ce 29 septembre 
2024.

Nous en profitons pour 
remercier vivement Ar-
naud de la Carrosserie 
BAKANYI de Sarcey 69 
pour son soutien pré-
cieux.

Plus de 250 véhicules ont pu être recensés sur les diffé-
rents parkings de la salle des fêtes de Marcilly d’Azergues.
Les visiteurs étaient ravis d’apercevoir une multitude de 
marques et modèles allant des années 1920 à aujourd’hui 
incluant des mobylettes, tracteurs, caravanes d’époque et 
bateaux des années 60 tractés par une Simca des années 
50.
Nicolas leur avait concocté une magnifique balade mati-
nale dans les coteaux du Lyonnais histoire de régaler les 
pupilles et de se mettre en appétit avec les délicieuses 
andouillettes du Chti et de Roger et les merveilleuses 
crêpes de Nathalie. Elle a officié sans s’arrêter de 8H le 
matin jusqu’à 17H ! Tout le Staff étant sur le pont pour 
servir tous ces passionnés.

Ce fut une magnifique journée placée sous le signe de 
l’enthousiasme ! Beaucoup d’exposants ont lancé en par-
tant : “Merci et à l’année prochaine !”
 

16

Troisième exposition de véhicules anciens organisée par le Comité des Fêtes
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Hervé Roche
“Je remercie tous les bénévoles et 
le comité des fêtes, tout particuliè-
rement les comptes rendus qui nous 
ont permis d’avoir un road book hors 
pair ! La cohésion de l’équipe le jour 
J a rendu l’événement fluide et très 
réussi. J’ai pu exposer quelques mo-
dèles tels que la MGB 1965, la DS 
Modèle 1969 et j’ai accueilli mon 
père avec sa XMV6 24 Soupapes”.

Nicolas Morel
“J’ai été ravi de participer à l’orga-
nisation de cet événement. C’est 
grâce aux membres de l’organisa-
tion et surtout aux participants qui 
étaient très nombreux que cette 
édition a été une réussite. J’ai eu le 
plaisir d’organiser une belle balade 
dans les Pierres Dorées à bord de 
véhicules anciens. L’ambiance était 
conviviale. J’ai pu exposer mes 2CV 
et mes Solex, Vespa et ma caravane 
RAPIDO DE 1977 dans l’espace rétro 
camping”.

Robin Dufournel
“N’étant pas Marcillois j’ai tout de 
suite adhéré à l’ambiance bonne en-
fant de cet événement.
J’ai pu apporter ma pierre à l’édifice 
en exposant plusieurs bateaux an-
ciens, chacun attelé par une Simca 9 
de 1954 et une Simca 8 de 1950. J’ai 
apprécié les divers espaces dédiés 
aux différents thèmes tels que mon 
Eriba Puck de 1976”.

Ambiance des années 20 en ce 30 novembre 2024 à la 
salle des Fêtes de Marcilly.

Pour l’occasion le bureau du CDF s’était paré pour guin-
cher sur les notes “New Orleans” !

Emmené par l’immense José Cusimano et sa célèbre 
contrebasse, le groupe a régalé l’assistance de ses propres 
compositions pendant plus de deux heures.

Parmi les spectateurs malheureusement pas assez nom-
breux, certains danseurs ont provoqué l’admiration de 
l’assistance.

Merci à José et son Band pour avoir régalé les présents !

30 novembre 2024 Salle des Fêtes Marcilly : Concert Bal sur le thème des années 20

Témoignages
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Association d’Éducation Populaire - A.E.P. 

Le tirage des Rois 

A l'association d'éducation populaire, l'année 2024 a dé-
buté avec le bilan du concours de belote coinchée qui 
avait eu lieu au mois de Novembre 2023, mais surtout 
avec la préparation de la soirée tripes qui allait se dérou-
ler le premier samedi de Février, et le concert quinze jours 
après. La date de l'assemblée générale fût également 
déplacée au mois d'avril en raison de la fête de Pâques 
qui est le dernier dimanche de Mars cette année. Comme 
nous étions début Janvier, la réunion s'est terminée par le 
tirage des rois qui désigna Jean-Paul Burnier comme roi 
de la soirée. 

La soirée Tripes
Après deux années 
d'absence dûes au 
Covid, la soirée Tripes 
avait refait surface l'an 
passé. C'est donc le 
samedi 3 Février de 
cette année que cette 
soirée conviviale s'est 
déroulée, avec plus de 
80 personnes. Comme 
chaque année, les 
chanteurs amateurs 
tels que Patrice, notre 
ancien propriétaire du 
café des Tilleuls, ou 
Glyn qui chante en an-
glais, ont été appréciés 
par tous les participants 
à la soirée, de même 
que la démonstration 
de country par Alex et 
sa maman. Minuit était 
très largement passé 
lorsque les participants 
ont quitté la salle, ravis 
de cette soirée convi-
viale.

Les Belles Pêches
Le concert donné 
cette année par les 
Belles Pêches a per-
mis aux spectateurs 
présents de retrou-
ver un groupe de 
trois filles dont une 
marcilloise : Flore 
Goubeau avec 
deux amies, Fan-
ny Tapia et Emme-
line Théaude. Elles 
nous avaient déjà 
enchantés avec un 

musicien malgache au piano il y a quelques années avec 
leur groupe Trois Bébons pour un Malgache. Les Belles 
Pêches ont donné un spectacle musical de nymphes ga-
lactiques, où par dessus l'étang, elles ont vu passer les 
oies sauvages, ou encore assister aux premiers émois des 
teenagers en découvrant les perles de la chanson fran-
çaise des années 90/2000. Nous avons pu écouter des 
chansons telles que “Toutes les Femmes de ta vie”, “Les 
Bêtises” ou encore “Voyage Voyage” revisitées dans un 
style loufoque et ensorcelant. Les spectateurs ont été ra-
vis de cette soirée musicale, dommage que la salle ne soit 
pas remplie complètement.

L'Assemblée  Générale de l'Association 
Cette année, à 
cause de la fête de 
Pâques qui avait 
lieu le dernier di-
manche de Mars, 
l'assemblée géné-
rale de l'association 
d'éducation popu-
laire s'est dérou-
lée le dimanche 14 
Avril à la salle Saint-
Émile en présence 
des membres de 
l'association et des 

adhérents sympathisants. Après l'ouverture par la prési-
dente Andrée Lagarde, qui remercia les personnes pré-
sentes tout en excusant quelques absents, elle dressa un 
bref bilan de l'année écoulée avant de donner la parole 
à la secrétaire Laurane pour le compte-rendu d'activités, 
telles que le tirage des rois, la soirée tripes, le concert 
avec Maria Da Luz et Charles Tétard, la soirée conviviale 
qui n'avait aucun conscrit à fêter cette année, l'organi-
sation de la messe à la Madone, le concours de belote 
et enfin, le prêt de la salle à l'école des Trois Châteaux 
pour un spectacle offert aux écoliers marcillois pour Noël. 
Puis la parole a été donnée à Dora pour le compte-rendu 
financier qui s'avère positif bien qu'il y ait eu le change-
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ment du chauffe-eau devenu obsolète et remplacé par 
une chaudière électrique.
Ces deux comptes-rendus furent adoptés à l'unanimité, 
avant que la présidente ne reprenne la parole pour faire 
part des projets prévus pour cette année 2024, avec sur-
tout un important travail avec le changement de chauf-
fage qui lui aussi demande un remplaçant. Ce travail sera 
effectué durant les mois de juillet et août pour être prêt à 
la période hivernale. Cette année, ce n'était pas une an-
née d'élection, alors la présidente fit part des événements 
familiaux des membres de l'association avant d'encaisser 
les cotisations des adhérents et de les convier à partager 
le verre de l'amitié offert par l'association.

La soirée conviviale du conseil d'administration
C'est en petit co-
mité que s'est dé-
roulé cette année 
le repas convivial 
du conseil d'ad-
ministration, car 
plusieurs étaient 
retenus par des ma-
riages et d'autres 
malades. 
Comme d'habitu-

de, les conscrits de l'année ont été fêtés au cours de cette 
soirée. C'est ainsi que la secrétaire Laurane, seule conscrite 
des classes en 4, a reçu des mains de Roger un magnifique 
bouquet de fleurs offert par l'association pendant que tous 
les participants prenaient l'apéritif.
Ensuite la soirée s'est prolongée par le traditionnel bar-
becue, cuisiné par Pascal, prenant cette année la place de 
Gérard, retenu au fond de son lit par une bonne grippe.

Le chauffage a fait peau neuve
Durant cet été 
2024 qui est consi-
déré d'après les 
météorologistes 
comme étant en-
core plus chaud 
que 2023, les 
membres de l'as-
sociation d'Edu-
cation Populaire, 
sous la direction 
de Pascal Vigne-
ron et Gérard But-

tet, en ont profité pour changer le mode de chauffage 
de la salle Saint-Émile qui devenait vraiment obsolète et 
impossible de changer certaines pièces introuvables. Ce 
dernier, alimenté par le gaz, datait du réveil de l'associa-
tion. Cette fois, c'est grâce à la fée électricité que les ra-
diateurs sont installés aux poutrelles du plafond et que ce 
chauffage fonctionnera. Maintenant il ne nous reste plus 
qu'à attendre la période hivernale pour tester cette nou-
velle installation.

La Messe à la Madone
C'est le dimanche 1er Septembre que s'est déroulée cette 
année la messe aux pieds de la Madone invoquée sous le 
vocable de '' Notre Dame de tout Secours''. Elle com-
mémore le vœu fait par les marcillois lors des combats 

de cette fin Août ainsi que les 1, 2 et 3 Septembre 1944 
où les habitants du village ont eu peur que le massacre 
d'Oradour-sur-Glane se reproduise. De très nombreuses 
familles étaient présentes lors de cette messe célébrée 
par le Père Skof. Celle-ci a été animée par Noëlla et le 
groupe de jeunes étudiants de la paroisse, qui ont assuré 
les chants, notamment le chant “À Notre Dame de Tout 
Secours'' écrit à l'époque par un musicien marcillois Mon-
sieur Chevassus. 
Cette cérémonie s'est terminée par le verre de l'amitié 
servi à tous et offert par la paroisse et l'Association d'Edu-
cation Populaire qui assure également toute la partie ma-
térielle de cette commémoration.

Carton plein pour la Belote Coinchée 

Trente-six doublettes étaient présentes à la salle Saint-
Emile pour participer au 36ème concours de belote coin-
chée organisé par l'Association d'Education Populaire 
hormis les deux années covid. Le premier concours ayant 
eu lieu le 15 Novembre 1987 en ces lieux qui reprenaient 
vie après une longue léthargie de 20 ans. 
Ce concours a été remporté par une doublette féminine 
venant de Lyon depuis plusieurs années et qui a gagné 
haut la main les trois parties de 12 donnes avec 8320 
points, et ont été récompensées par les deux jambons 
frais, et les deux petits rosiers qui récompensaient la 
première doublette féminine. A la deuxième place, c'est 
également une doublette féminine venant en voisine de 
Civrieux qui a également gagné trois parties et emporté 
les deux rosettes. A la troisième place, nous trouvons une 
doublette de Chaponost qui a gagné aussi 3 parties mais 
ayant fait moins de points et remporté les 2 bouteilles de 
champagne.
A noter que des doublettes venaient de loin comme celles 
de Roanne, Cottance ou celle d'un grand-père avec son 
petit-fils qui a terminé à la 17ème place avec 1 partie ga-
gnée. Toutes les doublettes étaient primées. La tombola, 
dont le premier lot est un panier gourmand, a été rempor-
tée par André Palanque et la corbeille de fruits par France 
de Parisot. De très nombreux autres lots récompensaient 
les nombreux acheteurs de billets.
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Le Sou des Écoles

Coucou les ami.e.s de Marcilly !
Cette année scolaire 2023-2024 fut une super année pour 
le Sou et les enfants. Nous sommes fières d’avoir pu par-
ticiper au financement des sorties / activités suivantes :

 – Sortie opéra cycle 2 (novembre 2023)
 – Sortie théâtre CM1-CM2 (novembre 2023)
 – Abonnements livres 5 classes
 – Spectacle de Noël (décembre 2023)
 – Sucettes au chocolat + Cadeaux de Noël aux 5 classes 
(décembre 2023)

 – Sortie cinéma Chazay 5 classes (avril 2024)
 – Ecole du bout du monde, animation Lucas Lepage 
(mai 2024)

 – Sortie Maison des Mathématiques cycles 2 et 3 (mai 
2024

 – Sortie cycle vélo Miribel (juin 2024)

Pour cela, nous avons organisé plusieurs manifesta-
tions : maquillage d'Halloween, vente de lampions pour 
la fête des Lumières, vente des chocolats de Noël, vente 
de sapins de Noël, organisation de notre premier marché 
de Noël, buvette au spectacle « Guignol + Blindtest » or-
ganisé par la mairie, vente de crêpes pour la Chandeleur, 
notre traditionnelle chasse aux œufs de Pâques, et enfin, 
la kermesse de fin d’année.
Pour pouvoir aider au financement des sorties de cette 
nouvelle année, nous avons déjà pu animer un atelier de 
maquillage pour Halloween, organiser la vente des cho-
colats de Noël, faire la retraite aux flambeaux avec les 
enfants le 8 décembre et également tenir la buvette lors 
des spectacles offerts par la commission culture de la mai-
rie : Blind-test le 7 décembre et spectacle dessiné le 20 
décembre.

Lors de notre AG du 14 octobre, le bureau a été réélu 
à l’unanimité et reste donc le suivant :

 – Présidente : Stéphanie Cordier
 – Trésorière : Caroline Siciliano
 – Trésorière adjointe : Maryne Lacoste
 – Secrétaire : Elodie Pechoux Ferreira
 – Secrétaire adjointe : Julie Angual

Nous vous donnons d’ores et déjà RDV :
 – Jeudi 6 février : Chandeleur (Vente de crêpes devant 
l'école)

 – Samedi 29 mars : Bourse aux jouets et vêtements 
d'enfants (Salle des fêtes)  

 – Dimanche 13 avril : Chasse aux œufs
 – Vendredi 27 juin : Kermesse (Salle des fêtes)  

Nous remercions toutes les personnes (ami.e.s, familles, 
proches, voisin.e.s, parents d’élèves) qui croient en nous, 
nous accompagnent, nous soutiennent et nous motivent !
Merci pour nos enfants,

Le bureau du SOU

Kermesse

Kermesse

Marché de Noël

Marché de Noël

Le bureau
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Comedyballes

Une nouvelle association est née en 2024 à 
Marcilly !
Sans prétention aucune, certains marcillois et marcilloises 
(et autres) se sont lancés dans l’aventure de l’association 
COMEDYBALLES et vont monter sur les planches ! 

Un spectacle de “café-théâtre” va être préparer cette an-
née et nous vous le présenterons sur la scène de la salle 
des fêtes de Marcilly le samedi 20 septembre (date qui 
sera confirmée sur les réseaux).

Au programme : sketchs, chansons et surtout le plaisir 
d’être ensemble et de se retrouver pour faire de ce spec-
tacle un moment d’humour et de convivialité comme on 
les aime tant ! 

Alors, nous vous attendons nombreuses et nombreux !

Théâtralement vôtre.

Les 12 comiques de COMEDYBALLES
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Graines d’Actions

Graines d’Actions se relance 
en 2025

Une année 2024 contrastée
2024 a été pour Graines d’Ac-
tions une année un peu spéciale.

En janvier, lors de la dernière 
Assemblée Générale, plusieurs 

membres très actifs de
notre association ayant œuvré de 

nombreuses années ont souhaité prendre un peu de
recul pour apporter du sang neuf à Graines d’Actions.

La tâche était très complexe : remobiliser des membres 
historiques, faire front à des détracteurs, s’intégrer à un 
groupe, ... mais malgré sa très bonne volonté, Lynda, 
notre nouvelle Présidente, a souhaité démissionner de 
son poste cet automne.

Durant cette année, nous avons fait perdurer nos actions 
récurrentes : club mémoire, broyage collectif, achat grou-
pé de bois, atelier de réparation, fil jardinier, grainothèque, 
balade botanique, groupe de paroles aidants aidés. 

Nous avons également fait quelques actions simples mais 
efficaces comme par exemple la journée de travail en 
commun pour le débitage du gros peuplier tombé le long 
de la D306 vers le Nélie.

Et nous avons travaillé sur les actions initialement prévues 
en 2024 que nous allons réaliser en 2025.

Nous vous proposons donc le 15 février 2025 à la salle 
des fêtes, la projection du magnifique film “L’homme et 
le Renard” réalisé par notre vidéaste Marcillois Laurent 
DESFOURS. Les images de ce film et son regard sur nos 
relations avec cet animal sont superbes.

Nous sommes aussi en phase de définition d’une date pour 
une conférence sur les espèces exotiques envahissantes.

Nous n’avons pas oublié notre projet d’atelier lowtech 
pour échanger sur la réalisation de projets économes en 
technologie et en énergie comme par exemple, des fours
solaires (très ludiques), des marmites norvégiennes (l’in-
verse d’une glacière!) et plein d’autres idées simples mais 
agréables à partager.

Quand ce bulletin paraîtra notre Assemblée Générale 
aura eu lieu (le 9 janvier) nous vous tiendrons au courant. 
Vous êtes également tous conviés à nos prochaines ac-
tions récurrentes ou autres.

Au plaisir de vous rencontrer lors de ces différents évè-
nements.

Jean Louis Ratail

Encore une belle année pour 
les 21 Eléphants de l’atelier 
mémoire de Marcilly d’Azer-
gues ! la 8ème !

Ils se sont à nouveau réunis 
une fois par mois à la salle de 
la Gare avec plaisir et se sont 
bien amusés tout en entrete-

nant leur mémoire grâce à des tas d’exercices et de jeux 
variés proposés par Ghislaine Goubeau.

Cette année ils se sont en plus équipés, avec la participa-
tion de Graines d’Actions, d’un Tshirt joliment illustré par 
Annie Hivert . 

Ils ont aussi mis en route un joyeux groupe Whatsapp très 
actif.

Fin juin, Marie France Bruxelles nous a concocté une très 
belle sortie dans le pays roannais : visite de Saint Jean 
Saint Maurice ; “Oberge du Barrage” ; lac de Villerest en 
bateau ; rencontre à Renaison avec Daniel Drigeard, un 
des derniers sabotiers de France. Un grand moment !

2024, les Eléphants s’en souviendront ...
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Le 13 décembre après un excellent déjeuner au Clos de 
l’Abbaye à Savigny, Christiane Richard nous a proposé 
une passionnante visite guidée du centre de l’Arbresle 
animée avec brio  par Daniel Broutier, président des Amis 
du Vieil Arbresle. 

Les Eléphants vous souhaitent une bonne année 2025 !

Ghislaine Goubeau

Mise en route d’un projet de longue date

Depuis quelques années, Graines d’actions avait le projet 
de récupérer du bois de chauffage à partir d’arbres tom-
bés sur des terrains privés ou communaux. Nous avons eu 
l’occasion d’œuvrer sur un terrain privé en face du Nélie au 
bord de la RD 306. Les récents épisodes venteux  avaient 
fait quelques dégâts. Un groupe de 5 membres de Graines 
d’Actions sous la houlette de Jacques Leriche a débité un 
gros peuplier. Le bois sera fendu et stocké pour séchage et 
pourra bénéficier aux membres actifs sur l’opération. L’in-
tention est aussi d’en faire bénéficier des personnes dans 
le besoin qui pourraient récupérer quelques bûches pour 
alimenter leur poêle.

Le but de cette action est de sécuriser les terrains, de récu-
pérer du bois de chauffe, de mobiliser les bonnes volontés 
autour d’un projet collectif et d’aider les personnes en dif-
ficulté. Par ce type d’initiatives, Graines d’Actions s’inscrit 
totalement dans une dynamique de développement du-
rable et d’utilisation de ressources locales.

Par ailleurs, cela peut éviter du travail et des dépenses aux 
collectivités dont les budgets sont de plus en plus serrés. 

Opération broyage collectif d’automne

Vendredi 22 et samedi 23 novembre 2024, un broyeur de 
branches de forte capacité a été mis au service des habi-
tants de la commune dans le but de réduire leurs déchets 
verts, de les recycler sur place et d’éviter des trajets à la 
déchetterie. Cet automne, huit foyers ont pu bénéficier 
des services de l’association Graines d’Actions. Le noyau 
dur de l’équipe est constitué de Laurent Desfours, notre 
conducteur qui passe partout, de Jacques Chardon par 
ailleurs intervenant de l’atelier réparation et de Sylvain 
Goubeau qui organise les plannings d’intervention. Cette 
équipe est renforcée par la présence des bénéficiaires du 
broyage qui donnent le « coup de main » chez d’autres 
personnes sur quelques heures, voire sur la journée. So-
lidarité, convivialité et efficacité sont les maîtres mots 
de ces interventions d’une équipe motivée qui gagne 
chaque année en expertise et que vous pouvez rejoindre 
si le cœur vous en dit.
Une nouvelle session est prévue au printemps les 21 et 
22 mars 2025. Tous les marcillois qui veulent participer 
peuvent s’inscrire, il suffit de préparer un tas de branches 
pour le jour dit. Une participation de 15 euros par heure de 
broyage est demandée aux personnes souhaitant bénéfi-
cier de l’opération. Le broyat récupéré peut être conservé 
par les particuliers ou bien être utilisé par d’autres per-
sonnes qui en auraient besoin. 

Sylvain GOUBEAU
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Et si vous faisiez un break pour
 – Prendre du recul
 – Vous régénérer
 – Partager des pratiques

Envie de
 – S’offrir un moment d’humanité
 – Être en contact localement
 – Rompre le silence

Pourquoi un groupe de paroles ? 
C’est en parlant que l’on crée un pont entre les émotions, 
les pensées et les actions

• Pour se rencontrer soi-même par le verbe et l’expres-
sion aux autres

• Prendre du recul, de la distance sur une situation et 
partager d’autres réalités

• Prendre conscience du chemin parcouru au sein du 
groupe

Ne restons pas dans un sentiment d’épuisement, de frus-
tration, d’impuissance. Chacun peut être acteur de sa ré-
génération avec ses propres ressources quelles qu’elles 
soient. Le groupe est là pour être témoin de nos change-
ments et de nos réussites. 

Je m’aide, je t’aide, nous nous aidons… nous surmontons 
les épreuves ensemble vers un chemin de paix intérieure.
Comment ? 

• Chacun exprime ses émotions, ses ressentis, ses sen-
timents, ses souffrances

• Écoute, sans jugement ni conseil, qui permet le lâcher 
prise

• Animé par un coach professionnel
Le groupe de paroles est un espace sécurisé, confiden-
tiel et animé par un coach professionnel qui permet de 

prendre conscience de ce qui nous arrive, de rendre les 
autres témoins de nos chemins avec ses difficultés et ses 
espoirs. Chacun parle de lui mais pour mieux progresser 
ensemble, pour partager des pratiques et des solutions 
ensemble. Se découvrir à travers le groupe, se déposer, 
se consoler dans le groupe, trouver son chemin par le mi-
roir des autres c’est la progression que l’on voit s’accom-
plir au fil du groupe mois après mois.
Ouvert à tous 

• Adulte de Marcilly & alentours
• Dans le respect, la confidentialité et la singularité de 

chacun
• Participation gratuite

Vous êtes dans des situations personnelles, profession-
nelles ou familiales difficiles 
Ou vous avez l’impression de tout porter sur vos épaules 
Ou de creuser toujours plus profond sans jamais voir le jour
Ou vous ne ressentez pas de joie, de plénitude, vous êtes 
tout le temps en colère 
Ou vous ne sentez pas vos besoins propres, vos envies 
passent à travers l’autre

Vous vous posez des questions 
Comment transformer les épreuves en apprentissage et 
en faire une force ? 
Comment faire des choix dans un univers incertain ? 
Comment retrouver une confiance en soi et dans le 
groupe ? 

Où et quand ? 
• Salle de la gare de Marcilly d’Azergues
• 1er mardi de chaque mois de 19h à 20h30
• 4 février, 4 mars, 1er avril, 6 mai, 3 juin

Fabienne LE HENAFF

Groupe de paroles Marcilly d’Azergues 2025

Atelier de réparation

Oyez ! Oyez ! Braves gens 
L'équipe de réparateurs bénévoles de l'atelier de ré-
paration vous attend le 3ème samedi de chaque mois 
à la salle de la gare de 9h à 12h :  

 – une panne de sèche cheveux, d'aspirateur, du mixeur, 
du jouet de bébé... venez nous trouver 

 – un pied de petit meuble qui se dérobe, sa porte qui 
tombe… venez nous en parler 

 – un ourlet, un accroc, une petite retouche de couture 
… venez nous l'apporter

 – enfin, une envie de dire bonjour, de discuter, de dé-
couvrir l'atelier ....venez nous rencontrer autour d'un 
café, d'un thé

Tout n’est pas réparable et certains objets finissent leur 
vie à la déchèterie mais c’est sans regret puisqu’on a fait 
l’essai de les sauver. 

Sur le principe, je rap-
pelle que vous pouvez 
apporter tout ce qui 
économiquement par-
lant, ne vaut plus la 
peine d’être réparé par 
un professionnel. 

A très bientôt 

Annie GABOLDE 
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Dans le cadre de sa démarche “Biodiversité”, Graines 
d’Actions vous présentera le 15 février à 20h30 à la salle 
des fêtes, le film ré-
alisé par notre ami 
marcillois, Laurent 
DESFOURS. 
Vous avez déjà 
eu l’occasion de 
voir des vidéos de 
Laurent sur les habi-
tants de notre belle 
rivière Azergues lors 
des Talents Locaux 
2021. Cette fois c’est 
un long métrage 
qu’il nous propose 
sur le thème du re-
nard dans le Bugey. 
Laissons-le-nous le 
présenter…

Après 3 années au 
cœur du Bugey Sud, territoire rural magnifique, véritable 
décor de rêve, mais territoire partagé entre faune sauvage 
et activités humaines, nous vous invitons à plonger au 
sein de l'intimité des renards et de suivre leur incroyable 
aventure de la vie où la rencontre avec l'homme est iné-
vitable et souvent paradoxale. Nous vous proposons un 
voyage au royaume du renard dans une intimité rarement 
portée à l'écran. Nous avons choisi cette rencontre dans 
un vallon qui se révèle être un écrin de la nature et de la 
biodiversité. Cette passion pour le renard et la biodiversi-
té du Valromey, nous souhaitons vous la partager.

Pourquoi le renard, nous direz-vous ? C’est un animal 
qui a mauvaise réputation, nous a-t-on dit ! C’est un op-
portuniste ravageur, il s’introduit dans les poulaillers, tue 
nos poules et canards ; il est porteur de maladies graves 
comme l’Échinococcose alvéolaire et d’ailleurs, il est sur 
la liste des animaux nuisibles (ESOD groupe 2) ! A plu-
sieurs reprises, nous nous sommes heurtés à ce question-
nement et ces représentations, voire à l’étonnement de 
nos interlocuteurs. Le renard était beau mais l’homme en 

était indifférent, voire le détestait et dans certains cas le 
pourchassait pour son plaisir, comme un trophée. Alors, 

sur les pas de Joël 
BRUNET et Agnès 
GEORGE, deux ani-
maliers célèbres, réa-
lisateurs en 2013 du 
film “Des prédateurs 
et des hommes“, 
plus de 10 ans plus 
tard, nous poursui-
vons ce projet fou de 
plonger à nouveau 
au cœur de la nature, 
dans un vallon joyau 
et dans l’intimité 
d’une famille de re-
nards, pour décou-
vrir une autre vérité.

3 années de longs 
repérages discrets et 

d’une présence terrain indéfectible, des centaines d'affûts 
bien camouflés, des milliers d'heures d'attente, presque 
trois ans de tournage (de mars 2022 à octobre 2024) 
par tous les temps, voilà l’aventure à laquelle nous vous 
convions.

Nous sommes convaincus que l’homme n’est pas 
condamné à rester dans cette ignorance et de cantonner 
son intérêt pour cet animal aux seuls chasseurs d’images 
ou à fusils. Ensemble, allons plus loin, partageons connais-
sances et esthétisme, avec une pincée de poésie, afin de 
percevoir en quoi l'homme et le renard ont un destin inti-
mement lié, contrairement à certaines idées reçues.

Mais cette aventure animalière et nature est aussi une 
aventure humaine. Ce film a vu le jour grâce à la solida-
rité collective. En 2022, 246 contributeurs/contributrices 
ont participé au financement du film par le biais d'un fi-
nancement participatif (qu'ils en soient ici encore une fois 
chaleureusement remerciés). Enfin, 11 professionnels et/
ou passionnés de l'image, voire de la zoologie ont associé 
leurs compétences pour réussir cet incroyable pari (pho-
tographes/vidéastes animaliers, ingénieur son, cadreur 
monteur, réalisateur, conférencier naturaliste, agriculteur/
éleveur). Cette aventure est un vrai voyage, embarquez 
et laissez-vous porter par l'histoire. Connaissances scienti-
fiques, poésie et engagement constituent le triptyque de 
ce récit en images.

Après cette expérience, votre regard sur le renard sera 
différent et vous aurez partagé la beauté d'un monde 
ignoré, voire malmené mais toujours magique et qu'il est 
nécessaire de préserver. Oui, ensemble nous pouvons 
protéger le renard et la biodiversité qui nous entourent !

Laurent DESFOURS

Le renard et l’homme 
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Commune libre 2024

Comme tous les ans, le 2ème samedi du mois de juin, les citoyens de 
la Commune Libre de Marcilly se réunissent au centre du village pour 
leur traditionnelle fête.

Cette année, c'était le samedi 8 juin et Madame le maire Sandra BEL-
LIARD en accord avec les citoyens avait choisi comme thème "Les 
Vikings".

Les Vikings ont amarré leur Drakkar sur la place de la Commune Libre 
(ils sont forts) ! Et après une bagarre sanglante, ils ont partagé leur vic-
toire avec les habitants puis procédé à l'élection du nouveau maire.

Cette année c’est à Farid HADJ-ROMDHANE que revient cet hon-
neur.

Après cette cérémonie les citoyens se sont attablés sous le marron-
nier pour déguster les volailles à la broche.

Rendez-vous le samedi 14 juin 2025 pour fêter les 30 ans de la 
Commune Libre !
Réunion de préparation le mardi 4 février 2025 sous la mairie à 20h.

Les Vikings dans leur drakkar

Le charme Viking

Les Marcillois

Le tout petit pain
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AMAPOM

Les dindes cuisent surveillées 
par Patrice et Robin

Le président s’assure de la cuisson

Anciens maires

Monsieur le Maire

Rejoignez AMAPOM :  
consommer local, solidaire et durable !

Vous rêvez de remplir vos assiettes avec des produits lo-
caux, sains et savoureux tout en soutenant l’agriculture 
paysanne ? Rejoindre AMAPOM, c’est bien plus qu’un 
simple panier !

Qu’est-ce qu’AMAPOM ?
L’AMAPOM est une Association pour le Maintien d’une 
Agriculture Paysanne (AMAP) implantée à Marcilly-d’Azer-
gues. Notre mission est simple : soutenir les producteurs 
locaux grâce à un circuit court, sans intermédiaires, tout 
en offrant aux consommateurs des produits de qualité, 
respectueux de l’environnement.

Pourquoi choisir AMAPOM ?
• Des produits variés et de qualité : légumes, fruits, œufs, 

viande, fromages, pain, et bien plus encore. Certains 
sont issus de l’agriculture biologique certifiée, d’autres 
de pratiques raisonnées ou proches du bio.

• Un modèle durable : en privilégiant des méthodes 
agricoles responsables, sans OGM, et des pratiques 
qui préservent la biodiversité.

• Un soutien direct aux producteurs : chez AMAPOM, 
les agriculteurs reçoivent un prix juste pour leur travail, 
sans les coûts et contraintes des circuits traditionnels.

Comment ça marche ?
Nous fonctionnons avec des contrats semestriels (été/hi-
ver), et les distributions ont lieu chaque mercredi soir de 
18h30 à 19h30, sur l’esplanade ou dans la salle de la Gare 
à Marcilly-d’Azergues. Les paniers sont préétablis chaque 
semaine en fonction de la production, pour garantir un 
équilibre entre qualité et diversité.

Un engagement qui vous ressemble
Vous souhaitez tester avant de vous engager ? Aucun pro-
blème, nous proposons des essais sans engagement. Et pour 
les produits spécifiques (viande, poisson, miel, etc.), nous or-
ganisons régulièrement des commandes ponctuelles.

Adhérer, c’est s’engager localement
En rejoignant AMAPOM, vous devenez acteur d’une éco-
nomie locale et solidaire. La cotisation annuelle (entre 
16 et 20 €) nous permet de soutenir nos actions tout en 
maintenant des prix abordables pour tous.

Rejoignez l’aventure AMAPOM dès maintenant !
Pour découvrir nos produits, consulter les tarifs ou poser 
vos questions, rendez-vous sur notre site : http://amapom.
blogspot.fr ou notre page facebook https://www.face-
book.com/AmapomValAzergues/

Nous vous attendons nombreux pour partager avec vous 
le goût d’un avenir plus durable et solidaire !
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Confrérie du Noeud du Vigneron

C’est le samedi 27 
avril 2024 que notre 
Confrérie s’est dé-
placée jusqu’à Lier-
gues au domaine du 
Château de l’Éclair 
siège la Sicarex 
Beaujolais (orga-
nisme de recherche 
et d’expérimentation 
appliquées sur les 
pratiques viticoles et 
œnologiques).
Notre confrère Ar-
naud nous a présenté 
les missions d’expé-
rimentation et de re-
cherche de la Sicarex 
Beaujolais. Grand 
merci et bravo à lui !

Puis après un délicieux repas à la Ferme des Granges à 
Légny, l’après-midi fut consacré à une visite guidée des 
carrières de Glay à Saint Germain-Nuelles.

Soirée Beaujolais nouveau
Pour la 14ème fois la Confrérie du Nœud du Vigneron a 
organisé une belle soirée pour la sortie du beaujolais nou-
veau le vendredi 22 novembre 2024.

La salle des fêtes richement décorée nous a, encore cette 
année, permis d’accueillir de nombreux convives Mar-
cillois et autres amateurs de Beaujolais et amis de notre 
Confrérie.

Les Confrères et Consœurs ont proposé à la dégustation 
les vins de cinq viticulteurs de la région.

Près de 200 plateaux repas toujours à base des fameux 
saucissons de notre confrère Christophe furent servis dans 
la soirée.

Sans oublier l’animation musicale par l’orchestre Music’All 
de Limonest et ses 25 musiciens qui ont magistralement 
agrémenté cette soirée.
Merci à tous et à l’année prochaine !

Assemblée Générale
Notre Assemblée Générale s’est tenue le vendredi 13 dé-
cembre 2024.

La Confrérie prépare la fête de la Saint-Vincent qui se dérou-
lera le dimanche 26 janvier 2025 à la salle Saint Emile avec 
intronisation de deux nouveaux Honorables Serviteurs qui 
s’initieront à la fabrication du fameux “Nœud du Vigneron”.

La confrérie organise aussi un voyage en Charolais-Brion-
nais prévu le dimanche 13 avril 2025.
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Amicale Boule Marcilly par Andrée LAGARDE

La remise en état des Jeux

Maintenant que la saison hivernale touche à sa fin, tous 
les boulistes disponibles se sont retrouvés un samedi ma-
tin de février, afin de remettre en état les jeux de boules 
du clos de la maison communale en prévision de la coupe 
de l'Auberge qui se déroulera le dimanche 7 Avril toute 
la journée. C'est vrai qu’ils étaient recouverts de nom-
breuses petites branches et de feuilles et l'herbe com-
mençait à pousser. C'est ainsi que tous les présents munis 
de râcles, râteaux et brouettes se sont mis au boulot dès 
8h30 afin de remettre tout en état et que tout soit prêt 
pour le jour J. Cette matinée s'est terminée par un casse-
croûte réparateur. 

La Coupe de l'auberge

La coupe de l'Auberge qui s'est déroulée le dimanche 7 
Avril et qui regroupe 64 doublettes de joueurs de 4ème 
division a connu cette année une réussite complète, que 
ce soit pour le concours général qui se déroulait dès 7h30 
pour les joueurs du premier tour et 9h pour ceux du deu-
xième tour. Il en fût de même pour le concours complé-
mentaire 32 doublettes qui se déroulait l'après-midi pour 
les perdants du matin. La nuit était tombée depuis un bon 
moment lorsque les demi-finales se sont terminées.
Comme d'habitude les finales se sont déroulées le jeudi 
soir suivant en présence d'Eric et  Cathy les nouveaux do-
nateurs de la coupe de l'Auberge et de nombreux suppor-
ters. C'est au ''Bistrot Têtard'' lors de l’apéritif offert par 
Eric et Cathy que s'est déroulée la remise des coupes et 
des lots aux finalistes qui sont pour le concours général : 
Eddy Dumontet associé à Aurélien Derepierre de Cublize 

qui élimina Bedin sur le score de 13 à 12. Le concours 
complémentaire a été remporté par la doublette Florian 
et Gilles Brouilly de Saint Laurent de Chamousset qui ont 
éliminé la doublette composée d'Adrien Morel et Sébas-
tien Noyel de Dardilly sur le score de 13 à 2.

Les rencontres vétérans et AS
L'équipe de vétérans composée de Maryse, Jean-Paul 
Burnier, Jean-Paul Simonato et Gérard Buttet a disputé, 
sur les jeux du clos bouliste de la maison communale, la 
première rencontre des vétérans contre une équipe de 
Lucenay. Ces rencontres se déroulent avec une quadrette, 
suivie de deux doublettes. Malgré le temps un peu hi-
vernal, le président de l'amicale boule de Marcilly et une 

licenciée de Lucenay étaient présents pour encourager 
leurs joueurs. Ce même jour, une autre équipe marcil-
loise composée de Eliane et Serge Petit, Patrick Lacroix, 
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Jacques Garroud - Ballet et Roger Massoud ont dispu-
té ces mêmes rencontres à Ville-sur-Jarnioux contre une 
équipe locale. L'équipe de Maryse et Jean-Paul Burnier 
ayant tout gagné se trouve donc qualifiée pour le tour 
suivant et ainsi rencontrer une équipe de Denicé. Mais 
leur chemin s'est arrêté ce vendredi 26 Avril, ayant ga-
gné la quadrette et perdu le tête à tête et doublettes. 
L'autre équipe, ayant tout perdu contre celle de Ville-sur-
Jarnioux, concourait pour la coupe de l'amitié le même 
soir à Marcilly contre une équipe de Gleizé. Mais ils n'ont 
pas eu plus de réussite qu'au premier tour, et sont donc 
éliminés pour la saison.

Le But d'Honneur

C'est sous un temps hivernal que s'est déroulé le but 
d'honneur de l'amicale qui a regroupé 18 joueurs seule-
ment qui ont bravé avec courage ce froid bien que l'on 
soit le 21 Avril. Ce concours qui se déroule en système 
Aurard a réuni deux triplettes et six doublettes qui se sont 
affrontées au cours des trois parties réglementaires. Ce 
concours a été remporté par la triplette composée de 
Guy Charme, Jean-Paul et Jeff Burnier.

La Coupe Marcel Blanchon

Cette coupe de souvenir, comme la dénomme son dona-
teur Marcel Blanchon (vétéran de l'amicale Boule Marcil-
ly), a accueilli cette année un petit nombre de joueurs de 
Marcilly et de Civrieux. Le temps pas très encourageant et 
différents joueurs retenus par d'autres obligations ont fait 
que ce concours n'a pas accueilli tous les joueurs marcillois. 
Ce concours qui se déroulait en système Aurard a été 
remporté par la doublette composée de Jean-Paul Si-
monato associé à Gérard Buttet, en deuxième position 
nous trouvons une doublette séverienne composée de 
Roger Jomard associé à Michel Borgnetta et en troisième 
position nous trouvons la doublette des 2 beaux-frères 
composée de Martial et Jeff. Toutes les doublettes ont 
été récompensées et le verre de l'amitié servi à la fin du 

concours a été offert par Marcel le donateur de la coupe. 

La Coupe de l'Amitié

Les joueurs étaient peu nombreux pour disputer la coupe 
de l'amitié initiée l'an passé, lors de la fête organisée par 
notre vétéran Marcel Blanchon qui fêtait ses 95 ans avec 
ses enfants et ses amis boulistes, ainsi que les présidents 
d'associations auxquelles il a appartenu ou appartient en-
core depuis sa prise de retraite. 
Comme tous les concours amicaux, celui-ci s'est dérou-
lé en système Aurard, c'est-à-dire trois parties limitées à 
1h30 chacune. Ce dernier a été remporté par Bernard et 
Jeff qui sont les seuls à avoir gagné 3 parties. Ils étaient 
suivis d'une triplette composée de Marcel, Daniel et Gui-
tou, puis d'une doublette féminine composée de Maryse 
et Babette qui ont remporté chacune 2 parties. 
Le verre de l'amitié offert à tous a terminé l'après-midi.

Le challenge des 2 secteurs

Trois quadrettes marcilloises ont participé ce dernier week-
end de Juin au challenge des 2 secteurs, qui remplace le 
mythique challenge Mathelin qui regroupait à l'époque 
64 quadrettes uniquement de la Vallée d'Azergues. Mais 
avec la baisse du nombre de boulistes, d'amicales, le re-
trait de la société Mathelin et le regroupement des sec-
teurs 32 et 33, ce concours est devenu le Challenge des 
2 secteurs. Cette année, c'est l'amicale boules de Cogny 
qui avait la charge d'organiser ce challenge qui comporte 
3 concours différents, un 64 quadrettes qui débute le sa-
medi matin à 7h30, et deux 32 quadrettes débutant une à 
10h et l'autre à 13h30. Les demi-finales et finales ayant lieu 
le dimanche après-midi. Après l'élimination des 2 autres 
quadrettes dans les différents concours, la quadrette com-
posée de Jeff Burnier, Maxence Charme, Bernard Massoud 
et Charles Sarzier et en 5ème homme Henri Sacquin a tiré 
son épingle du jeu en perdant en demi-finale de la coupe 
Bedin, le dimanche après-midi au temps sur le score de 8 à 
9 après avoir mené tout le long de la partie. 
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Amicale Boule Marcilly (suite)
La soirée conviviale des vétérans

Pleuvra-t-il ou pleuvra-t-il pas, c'est la question que se po-
saient les vétérans boulistes à l'installation des tables pour 
la soirée barbecue du mercredi 10 Juillet. Après avoir ins-
tallé les couverts sous les arbres, déménagement à cause 
d’une petite averse pendant l'apéritif. Mais celle-ci fût de 
courte durée et finalement la soirée conviviale des vétérans 
avec leur conjoint pour la plupart a pu se dérouler sans 
encombre, en dégustant du melon, suivi de saucisses et 
grillades cuites au barbecue par Jacques, le cuisinier de 
service. Cette soirée s'est terminée par une dégustation 
accompagnée de pétillant offert par un des vétérans qui 
arrosait la naissance de son petit-fils.
Le repas champêtre

En ce dernier dimanche de Juillet où se déroulait la tradi-
tionnelle coupe Jeanny, un repas champêtre s'est déroulé 
comme les années précédentes à l'ombre des platanes. 
Une bonne cinquantaine était présente pour savourer la dé-
licieuse paëlla servie après le copieux apéritif préparé par 
l'amicale boule. Fromage blanc et cône de glace terminaient 
le repas avant que ne soit servi le café pour les amateurs.

La coupe Jeanny
La traditionnelle coupe Jeanny qui se déroule depuis 
1976 a connu cette année une modification avec le dé-
roulement de deux parties le matin au lieu d'une, du fait 
du déplacement de l'assemblée générale de l'amicale au 
mois de septembre. Ce concours amical s'est déroulé sur 
trois parties, dont une l'après-midi qui a réuni 18 dou-
blettes et qui a été remportée par Jean-Paul Simonato 
et son fils Jean-Claude. Ils ont également gagné les trois 
parties avec un écart de plus de 20 points. Ils étaient sui-

vis de Maryse et son fils Jeff qui ont également gagné 

trois parties mais avec un écart de 15 points. La doublette 
suivante arrivée à la troisième place avec deux parties 
gagnées était séverienne. Elle était composée de Roger 
Jomard et Michel Borgnetta. 
Le verre de l'amitié offert par l'amicale était servi après 
la proclamation des résultats et la distribution des lots, 
toutes les doublettes étant récompensées.

Deux quadrettes marcilloises au concours vé-
térans de Dole

Avec un départ aux aurores et la pluie pour accompagna-
trice qui a duré toute la journée, 2 quadrettes marcilloises 
composées de Bernard, Jean-Paul, Gérard et Alain et 
l'autre à majorité féminine avec Elisabeth, Maryse, Eliane 
et Serge le seul membre masculin de la quadrette, se sont 
rendus à Dole pour participer à un concours vétérans. Le 
président Guy Charme faisait partie également du voyage 
pour encourager ses joueurs qui se sont bien comportés 
surtout pour l'équipe féminine qui termine à la deuxième 
place, l'équipe masculine étant dans le milieu du classe-
ment. 

La coupe des Bois de Bouts
Bien que l'on soit à la mi-septembre, c'est avec un temps 
hivernal que s'est déroulé le dernier concours de la saison 
bouliste pour l'année 2024. Ce concours doté de la coupe 
des Bois de Bouts se dispute depuis de très nombreuses 
années en système Aurard, c'est-à-dire en 3 parties d'1h30 
chacune. Cette coupe avait été offerte à l'époque par l'en-
treprise “Les Charpentes Marcilloises'', dont le donateur 
tient toujours à être présent chaque fois qu'il le peut. Cette 
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année, cette coupe a recueilli 10 doublettes et a de nou-
veau été remportée par les gagnants de 2022 avec 3 par-
ties gagnées : Jeff et Roger, qui est un ancien ouvrier de 
cette entreprise. A la 2ème place, nous trouvons Maryse et 
Jean-Paul qui sont suivis de Guy et Charles.  

La remise des licences pour l'année 2024/2025

En ce mois de septembre, après les rencontres du mercre-
di après-midi, une permanence pour la distribution des 
licences était organisée par le secrétaire Serge Petit et la 
trésorière Andrée Lagarde de l'amicale boule marcilloise. 
Cette amicale a été portée à bout de bras pendant de 
nombreuses années par Jean Baizet dit ''Jeannot” à cause 
du manque de jeux de boules (les 2 du café des Tilleuls 
n’étant pas réglementaires). Elle a repris du tonus en 1975 
grâce à un nouveau bureau et surtout avec la reconstruc-
tion du clos bouliste de la maison communale, abritant 
autrefois le siège de l'amicale, lorsque celle-ci était le café 
de la gare. Cette dernière regroupe une bonne trentaine 
de licenciés qui jouent soit en M4 ou F4 ou bien tout sim-
plement en loisirs.

Un moment de convivialité

Avant que la saison bouliste en extérieur du mercredi 
après-midi ne se termine, les vétérans s'étaient donnés 
rendez-vous à midi en ce début octobre, afin de parta-

ger un moment de convivialité autour d'une table en dé-
gustant quelques salades et du lard cuisiné façon ribs par 
Gérard Buttet. Ce moment festif apprécié par tous, était 
organisé afin d'épuiser le lard restant de la Coupe de l'Au-
berge. Une fois le dessert avalé, les boules sont ressorties 
des sacs pour disputer deux parties amicales.

L'Assemblée Générale de l'Amicale 

Comme l'a rappelé le président Guy Charme en ouvrant l'as-
semblée générale : cela faisait presque 20 ans que celle-ci 
ne s'était pas tenue au siège de l'amicale. Depuis 2007, pour 
des raisons pratiques, celle-ci avait lieu à la maison commu-
nale avant que ne débute la coupe Jeanny avec sa journée 
conviviale. Mais le temps faisant, et tous prenant de années, 
cela devenait de plus en plus lourd à tout organiser le même 
jour, raison pour laquelle, le changement de date a été ef-
fectué pour l'organisation de l'assemblée. Après l'accueil 
du président, celui-ci a fait part de la grosse désillusion en 
2024 de l'annulation du tournoi bouliste de Pentecôte, par 
suite du manque de stade bouliste assez important pour ac-
cueillir tous les joueurs. En 2025, celui-ci sera de nouveau 
organisé mais avec un nombre très inférieur de quadrettes 
par rapport aux premières années. En ce qui concerne les 
joueurs M4 de notre amicale, seulement 128 quadrettes se-
ront acceptées, et il en sera de même pour toutes les autres 
divisions.Un grand bravo a été adressé aux féminines qui ont 
terminé 2ème du concours vétérans de Dole et au concours 
Femmes Point à Villefranche où 2 marcilloises se sont quali-
fiées. La  parole a ensuite été donnée au secrétaire Serge Pe-
tit pour le compte rendu moral et sportif, puis à la trésorière 
Andrée Lagarde pour le compte rendu financier qui s'avère 
excédentaire. Ces deux comptes rendus ont été adoptés à 
l'unanimité par l'assemblée. Avant de clore l'assemblée, le 
président a rappelé que c'était une année d'élection, et que 
si des membres étaient volontaires pour reprendre le collier, 
ils étaient les bienvenus. Comme il n'y a pas eu de volon-
taires pour reprendre le flambeau, les membres en place se 
représentant ont gardé leur place. Pour terminer, des remer-
ciements ont été adressés à tous ceux qui œuvrent tout au 
long de l'année pour l'amicale.

Cette assemblée s'est terminée par un repas convivial servi 
par le maître des lieux du Bistrot Tétard.
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Association de pêche par Andrée LAGARDE

Alevinage en poissons blancs et carnassiers

L'année 2023 s'est terminée avec un alevinage important 
en poissons blancs et en carnassiers qui ont été dévidés 
dans l'étang de Les Chères, de Marcilly d'Azergues ainsi 
que dans celui d'Ambérieux d'Azergues et la rivière Azer-
gues. C'est ainsi que 80 kilos de gardons d'un été et 140 
kilos de deux étés, 170 kilos de perches, 20 kilos de black-
bass supérieurs à 300 grammes, 100 kilos de brochets et 
60 kilos de sandres supérieurs à 500 grammes, ont rejoint 
les eaux froides des étangs et de la rivière. 
Cela fait donc un total de 570 kilos de poissons provenant 
de la pisciculture Dombes Val de Saône qui ont été déver-
sés en ce mois de décembre.

Alevinages en truites fario et arc-en-ciel 

En prévision de l'ouverture de la pêche à la truite qui dé-
bute toujours le deuxième samedi de mars et qui dure 
jusqu'au troisième dimanche de septembre, deux alevi-
nages en truites ont eu lieu entre les derniers jours de 
février et les premiers jours de mars. Le premier s'est dé-
roulé le mercredi 28 Février après-midi avec 150 kilos de 
truites fario méditerranéennes en provenance de la pisci-
culture de Chazey-Bons, et le deuxième a eu lieu le mardi 
5 Mars durant dans la matinée avec 200 kilos de truites 
arc-en-ciel en provenance de la pisciculture Teppes de 
Polliat dans l'Ain. Ces deux alevinages qui ont eu lieu sur 
le parcours de la rivière Azergues de l'AAPPMA, qui va de 
l'ancien barrage des eaux à Lozanne au pont de Moran-
cé, se sont bien déroulés malgré des eaux un peu marron 

et un peu hautes suite aux pluies des jours précédents. 
Maintenant il ne reste plus qu'à souhaiter bonne pêche à 
tous les amateurs de ces dames mouchetées.

Assemblée Générale

Comme d'habitude, c'est le premier vendredi de mars 
que l'AAPPMA a tenu à la maison communale son as-
semblée générale. Cette année, celle-ci débutait par une 
assemblée générale extraordinaire pour l'adoption de 
nouveaux statuts, ainsi que l'élection de deux nouveaux 
membres au conseil d'administration et le changement 
de siège social qui est désormais à la mairie de Marcilly 
d'Azergues. Ces trois points adoptés à l'unanimité, l'as-
semblée générale extraordinaire fût close. 
Dès cette assemblée close, l'assemblée générale ordi-
naire fût ouverte par le président Alain Lagarde qui sou-
haita la bienvenue à tous et les remercia de leur présence, 
tout en excusant Régis Fonteret et Arnaud Thiébaut. 
Après lecture des comptes rendus moral par la secré-
taire et financier par le trésorier dont les contrôleurs aux 
comptes avaient donné quitus auparavant, ceux-ci furent 
adoptés à l'unanimité. Puis le président reprit la parole 
pour présenter le bilan annuel des cartes vendues en 
2023, ainsi que les alevinages effectués qui se montent à 
870 kilos pour une somme de 9901,60€. 
Le prix des cartes de pêche pour 2024 fût annoncé, de 
même que les dépositaires, avant que ne soit évoquée la 
possibilité d'aleviner le parcours No-Kill pendant l'hiver à 
condition que les pêcheurs respectent le No-kill. Ce projet 
sera travaillé avec la société de Lozanne et la fédération. 
Avant l'intervention de Simon Gaillot technicien de la fé-

AAPPMA Chazay, Marcilly, Civrieux d’Azergues et Les Chères
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dération, le président a recensé toutes les personnes pré-
sentes les 22 et 23 Mars pour l'organisation de l'assem-
blée générale de la fédération où seront fêtés les 100 ans 
de la fédération de pêche du Rhône et de la Métropole 
ainsi que les 97 ans de l'AAPPMA.

Assemblée générale de la Fédération

Cette année, c'est l'AAPPMA de Chazay, Marcilly, Civrieux 
d'Azergues et Les Chères qui ont eu la charge d'organi-
ser l'assemblée générale départementale des AAPPMA 
du Rhône qui fêtait ses 97 ans. En effet, celle-ci a vu le 
jour le 27 Septembre 1927 à Chazay, et elle regroupait 
déjà les communes de Marcilly et Civrieux d’Azergues, 
Les Chères nous ayant rejoint il y a seulement une bonne 
dizaine d'années. En même temps que l'assemblée géné-
rale, étaient célébrés les 100 ans de la Fédération dépar-
tementale du Rhône et de la Métropole de Lyon. 
Après l'accueil des participants à la salle Maurice Bac-
quet à Chazay par le président Alain Lagarde, président 
de l'AAPPMA et de la fédération départementale. Celle-
ci s'est déroulée en présence des maires de Chazay : 
Pascale BAY et de Marcilly d'Azergues : Frédéric BLAN-
CHON qui ont présenté leur commune respective, du 
vice-président de la région Philippe Meunier, du député 
Alexandre Portier et du trésorier de la Fédération natio-
nale de Pêche Gérard Guillaud. Le bilan moral et financier 
ont été présentés et adoptés par l'assemblée, de même 
que le rapport d'activités, avant que ne soit présentée 
une rétrospective des 100 ans de la Fédération réalisée 
par le personnel de la FD. 
Pendant ce temps libre, des visites guidées telles que 
le Jardin de Nous Deux à Civrieux et le Château de Va-
rax avec une dégustation de vins cultivés par la famille 
Décrenisse à Marcilly, étaient organisées. Cette assem-
blée s'est terminée par des remises de médailles à diffé-
rents membres des AAPPMA pour leur implication dans le 
monde de la pêche. 
Pour notre AAPPMA ce sont Maurice Boisgibault et 
Thierry Itéprat qui ont été surpris d'être mis à l'honneur 
par le président, de même qu'Alain Lagarde qui a été mis 
à l'honneur par la FNPF.
En 2025, cette assemblée se déroulera à Anse et sera or-
ganisée par le nouveau président de cette AAPPMA, qui a 
été également médaillé ce jour, en temps qu'un des plus 
jeune président de France.

Le concours de pêche au coup
Après l'annulation du concours de pêche de coup prévu 
au mois de Mai pour cause d'inondations de l'étang des 
Rivières, celui-ci a pu se dérouler le dimanche 16 Juin. 
Ce concours n'a pas réuni autant de pêcheurs que d'ha-
bitude, puisque seulement 15 pêcheurs étaient présents, 

mais les poissons étaient également peu présents eux 
aussi, ils étaient encore gavés de la bourre des peupliers. 
Cette année il a été seulement pris 12,292 kg de poissons 
contre plus de 20 kg les années précédentes. Ce concours 
a été remporté par un habitué du concours Geoffrey Zan-
carano avec 3,510 kg, suivi de Yves Biesuz avec 2,482 kg, 
et de Laurent Dahen un autre habitué avec 1,590 kg. Deux 
pêcheurs sont restés bredouille mais ont malgré tout été 
récompensés car tous les pêcheurs étaient récompensés 
pour leur participation.

La journée conviviale de l'AAPPMA 

Comme chaque année, c'est le dimanche 22 Juillet que s'est 
déroulée la journée conviviale de l'AAPPMA, où membres 
du conseil d'administration et conjoints se retrouvent pour 
passer une journée festive avec repas au restaurant. Cette 
année, c'est à Rancé dans l'Ain que tous se sont retrouvés 
autour d'une table pour déguster le succulent repas concoc-
té par les maîtres des lieux. Puis au retour à Marcilly, c'est 
avec des parties de pétanque que s'est terminée la journée 
après avoir partagé le verre de l'amitié. 

Le concours de pêche amateur photo n° 8

La journée conviviale de l'AAPPMA  a débuté comme 
d'habitude par un concours de pêche amateur qui s'est 
déroulé à l'étang de Civrieux. 11 pêcheurs y ont participé, 
et ce concours a été remporté par René Marcato, suivi 
de Rémy Lagarde et de Jean-Paul Burnier. Officiellement 
ce concours a été remporté par Laurent Hosselet mais 
comme il l'a remporté plusieurs fois, il est dorénavant 
classé hors concours pour cette journée conviviale.
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Société de Chasse par Andrée LAGARDE

Les nuits de comptage

Comme chaque année au mois de février, des chasseurs 
marcillois et du village voisin de Les Chères se sont re-
trouvés pour effectuer trois nuits de suite le comptage de 
gibier notamment des lièvres, lapins et chevreuils, ain-
si que les nuisibles. Pendant de nombreuses années ce 
comptage s'effectuait également avec les chasseurs de 
Civrieux, mais du fait du nombre restreint de lièvres et 
petit gibier sur le territoire de la commune, ce comptage 
s'est arrêté pour eux. C'est à bord d'une voiture équipée 
de plusieurs phares afin d'éclairer largement les chemins 
parcourus que tout est noté par écrit et rendu à la fédé-
ration départementale de chasse, afin d'établir des statis-
tiques pour le département.

La matinée environnement

Comme chaque année, l'association communale de 
chasse était présente pour participer à la matinée envi-
ronnement qui a accueilli un peu moins de marcillois que 
d'habitude. Cette matinée qui se déroule avec les com-
munes de Chazay, Civrieux d'Azergues et Lozanne permet 
de ramasser encore de nombreux déchets même impor-
tants, bien que des déchèteries soient à disposition du 
public.
Cette année, une fois le ramassage fini, c'est à la salle des 
fêtes de Civrieux d'Azergues que tous les cueilleurs se 
sont retrouvés pour partager un moment de convivialité.

Le concours de pétanque
Bien que la pluie soit bien présente ce jour-là, cela n'a pas 
empêché de disputer le traditionnel concours de pétanque 

en doublette organisé par la société communale de chasse 
marcilloise. Trente doublettes étaient présentes et n’ont 
pas hésité à se rencontrer lors du concours général qui a 
débuté par les rencontres par poule, pour se poursuivre 
jusqu'à la finale qui a vu la victoire de la doublette de Jor-
dan et Sébastien avec le score de 13 à 1 sur celle de Dou-
dou et Gurgéry. Ces doublettes avaient éliminé en demi-fi-
nale Timéo et Mathis ainsi que Nico et Geffroy. 
Pour les éliminés du concours général en poule, un 
concours complémentaire sur élimination directe pour-
suivait cet après-midi pétanque. Ce concours a été rem-
porté par Toto et Floflo avec le score de 13 à 12 sur la 
doublette composée de Jacky et Yves qui avaient éliminé 
en demi-finale la doublette Romain et Tiphan ainsi que la 
doublette composée de Glyn et Aline.

Lors de ce concours toutes les doublettes ont été récom-
pensées soit par des bouteilles soit par du chevreuil. Au 
cours de cet après-midi une tombola a également récom-
pensé de nombreux joueurs.

L'Assemblée générale de l'Association
Après avoir accueilli les chasseurs présents et excusés 
les absents, le président déclara l'assemblée générale 
de l'association ouverte. Puis il demanda une minute de  
silence en mémoire des deux chasseurs marcillois décé-
dés dernièrement Yves Faure et Eric Hiel, avant de passer 
la parole au secrétaire François Martinez pour le compte 
rendu moral et d'activités. Puis le président donna lec-
ture du compte rendu financier en l'absence de trésorier. 
Ces deux comptes rendus furent adoptés à l'unanimité, 
avant que ne soit présenté le budget pour 2024/2025. 
Celui-ci adopté, le prix des cartes pour la nouvelle saison 
fût annoncé, de même que des remerciements ont été 
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adressés pour le travail réalisé par les gardes et piégeurs 
Maurice Boisgibault et Gilles Loveiry, ainsi qu'à Michel 
Burnier pour le fauchage de la parcelle enherbée située 
aux Gorges.
Ont été communiquées plusieurs informations : la date 
d'ouverture du petit gibier; le nombre de bagues de 
chevreuils et de sangliers; la date de la première battue; 
l'étude du gibier tué lors de la saison écoulée; la lecture 
du règlement intérieur ainsi que la liste des lâchers de 
faisans et perdrix. 
L'élection d'un nouveau trésorier fût actée : il s'agit de 
François Martinez qui laisse sa place de secrétaire à Ro-
land Geffroy. Et avant de clore l’assemblée, les questions 
diverses ont été abordées comme la date du concours de 
pétanque qui aura lieu le 21 Juin et la reconduction des 
terrains sur Chazay en réserve de chasse dont l'associa-
tion assure la gestion.
Le verre de l'amitié et un mâchon beaujolais termina l'as-
semblée.

La Participation au Forum

Comme d'habitude, en ce début de rentrée, l'association 
communale de chasse était présente au forum des asso-
ciations qui s'est tenu à la salle des fêtes, et qui a vu de 
nombreux visiteurs faire le tour des stands installés au-
tour de la salle. De nombreux dépliants concernant les 
animaux sauvages avec des jeux étaient proposés aux vi-
siteurs     tout en expliquant leur mode de vie, de quoi ils 
se nourrissent ainsi que leur reproduction. La randonnée, 
la journée découverte de la chasse et de la nature, les 
consignes et panneaux à respecter, tout cela était expli-
qué par des affiches exposées sur des grilles fournies par 
le comité des fêtes organisateur du forum.

Au revoir Capucine
Avant les vacances de la Toussaint, les élèves de CM1 
et CM2 de l'école des Trois Châteaux ont dit au revoir à 
Capucine, animatrice à la fédération départementale de 
chasse et de la Métropole de Lyon, qui est venue souvent 
rencontrer les élèves pour leur expliquer et leur faire dé-

couvrir la biodiversité, la nature, les traces de gibier, leur 
mode de vie sur le territoire de la commune. A chacune 
de ses interventions, elle était accompagnée des ensei-
gnantes mais également du garde-chasse qui connaît 
tous les recoins de la commune. 
Lors de sa dernière intervention, car elle quitte la fédéra-
tion de chasse pour d'autres horizons, elle était accom-
pagnée de Jean qui va lui succéder dans les animations 
auprès des élèves. 

Un après-midi visite des zones humides 
En ce début Novembre, 
et en rentrant de va-
cances, les élèves de 
CM1 et CM2 de l'école 
des Trois Châteaux ont 
fait connaissance avec 
le nouvel animateur de 
la fédération de chasse 
Jean Rouchon qui rem-
place Capucine. Cette 
fois, le thème de la 
rencontre était axé sur 
les zones humides. 
Comme d'habitude, le 
garde-chasse accom-

pagnait les élèves lors de cette visite, à travers le bas du 
village durant l'après-midi, permettant ainsi aux enfants de 
découvrir sur le chemin longeant le stade et les terres agri-
coles, les différentes traces d'oiseaux et d'animaux sauvages. 
Ils ont également continué leur découverte en longeant les 
bords de l'Azergues ainsi que la frayère à brochets. 

La réussite de la tombola

La tombola organisée par l'association de chasse a été une 
réussite malgré le nombre restreint de chasseurs grâce à la 
mobilisation de plusieurs d'entre eux. De nombreux lots de 
gibier et autres étaient là pour récompenser les acheteurs de 
billets puisqu'il y avait 3 lots par carnets de 20 billets. Chaque 
carnet a été tiré séparément pour que ce soit équitable. 

Le président en compagnie du trésorier, du garde-chasse 
et d’un membre du bureau
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Le groupe “Danses du Monde” se réunit tous les lundis, 
de 18h à 20h, dans la salle des Fêtes de Marcilly. Nous 
sommes toujours heureux(ses) de nous retrouver dans une 
belle ambiance musicale, de développer et d'entretenir 
notre mémoire (apprentissage des pas, des enchaîne-
ments, des rythmes), de bouger sur des airs traditionnels 
d'ici et d'ailleurs, de partager un moment joyeux.

En 2024, nous sommes allées danser à la maison de re-
traite "La Montagne" de Châtillon-sur-Chalaronne pour le 
bonheur des résident(e)s  qui ont même pu participer, à la 
mesure de leurs possibilités.

Cette année encore, nous sommes plus d'une vingtaine 
d'inscrit(e)s et vous pouvez nous rejoindre. Vous pouvez 
même participer à 2 séances d'essai gratuites.

Danses du Monde

Contacts :
Françoise 06 52 13 24 32
Marie-Christine 06 70 16 49 70

Placée sous le patronage de Saint-Pierre et Saint-Paul, la 
“paroisse des neuf clochers “regroupe Belmont, St Jean 
des vignes, Lozanne, Chazay, Civrieux, Marcilly, Lissieu, 
Les Chères et Chasselay. Chacune de ces églises a elle-
même un saint patron : à Marcilly, il s’agit de Saint Bar-
thélémy, dont on peut voir la statue à droite du chœur. 
Barthélémy était un des 12 apôtres, et après la mort de 
Jésus, il a annoncé la bonne nouvelle en Arménie, en 
Perse, et jusqu’en Inde.
Mais revenons à Marcilly ! Depuis l’été 2021, le Père 
Xavier Skof est le curé de la paroisse. Il est assisté du Père 
Chatelus et du Père Blanc, et depuis 2023, Jean - un sémi-
nariste (qui se prépare à devenir prêtre) - vient prêter main 
forte les week-ends.

On fait quoi à la paroisse ?
Des rencontres sont proposées à chacun en fonction de 
son âge et de ses centres d’intérêt :

• Pour les enfants : comment devenir ami de Jésus 
à Marcilly ?

Pour les enfants de 3 à 7 ans, un éveil de la foi est proposé 
au cours de plusieurs «Temps forts» dans l’année : une 
quarantaine d’enfants se retrouvent pour découvrir Jésus, 
chanter, bricoler, goûter, s’amuser… 

Prochains Temps Forts : le dimanche 9 février 2025 
(10h50-12h15 à la cure de Lissieu), samedi 22 mars 
(10h-11h30 à l’église de Chasselay), samedi 29 mars 
(15h-16h30 salle Champin à Chazay), samedi 24 mai 
(10h-11h30 à l’église de Chasselay), dimanche 15 juin 
(10h50-12h15 salle Champin à Chazay)

(Infos et inscriptions : eveil9clochers@gmail.com - 06 72 
78 80 13)

Spectacle “A l’école des anges”, le 8 décembre 2024 à Marcilly

Les enfants du CE1 au CM2 se retrouvent au catéchisme. 
A Marcilly, 21 enfants viennent tous les 15 jours le mardi 
de 16h45 à 18h et poursuivent leur parcours à la suite 
de Jésus. Répartis en 2 groupes du CE1 au CM2, ils sont 
accompagnés par leur catéchiste. 

Au programme : jeux, découverte de l'histoire du peuple 
de Dieu à travers la Bible, prière, bricolages, apprentis-
sage du vivre ensemble… 
Le 8 décembre dernier, ils ont réalisé un spectacle dans 
l’église de Marcilly : l’histoire de petits angelots à l’école 
des anges, à qui l’on apprend la vie de Jésus. Un bon mo-
ment avec de nombreuses familles, pour se tourner vers 
Marie, avant de poursuivre la fête des lumières avec les 

Paroisse Saint-Pierre Saint-Paul en Val d’Azergues
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conscrits. 
Les inscriptions pour la catéchèse restent ouvertes toute 
l'année. Vous pouvez contacter Noëlla Chevereau au 06 
03 31 75 78 – mail : noellachevereau@gmail.com

Et en bonus : 4 messes des familles dans l'année, avec les 
enfants aux premières loges, et qui sont même acteurs de 
cette messe festive, accompagnée de musiciens marcil-
lois. Après la messe, un apéritif est proposé : Un bon mo-
ment fraternel avec de nombreuses familles de Marcilly et 
des villages voisins. 

Prochaines dates : les dimanche 26 janvier 2025, 23 mars 
2025 et 25 mai 2025 à 11h.

• Pour les ados : l’aumônerie 
L’aumônerie paroissiale continue d’accueillir de nombreux 
jeunes. Elle compte cette année environ 80 jeunes, collé-
giens et lycéens (dont une dizaine de marcillois) : 

 – 1 groupe pour les filles de 6ème et 5ème 
 – 1 groupe pour les garçons de 6ème-5ème 
 – 1 groupe pour les 4ème, 3ème
 – 1 groupe pour les lycéens 

Les rencontres ont lieu une fois par mois, en alternant 
soirées de réflexion, soirées témoignages et soirées de 
service, le tout accompagné de jeux et d’un bon repas 
partagé.
Informations auprès de Luc-Olivier Boulard (marcillois) : 
lucolivierboulard@gmail.com 

• Pour les étudiants : un groupe qui s’agrandit !
Face à la forte demande, le groupe des étudiants s’est 
étoffé cette année, avec maintenant une vingtaine de 
jeunes (dont 5 marcillois). Le rythme est plus cool, avec 
5 rencontres par an, mais ils sont heureux de se retrouver 
pour échanger sur un thème, pour prier ensemble, et aus-
si pour rigoler. 

• Prier ensemble
La messe est célébrée en l’église Saint Barthélémy (Mar-
cilly) les 1ers, 3èmes et 5èmes dimanches du mois à 9h. De 
plus, vous êtes invités à la messe des familles, à l'église 
de Marcilly les dimanches 26 janvier 2025, 23 mars 2025 
et 25 mai 2025 à 11h. 

L’église de Marcilly est dorénavant ouverte toute la jour-
née du lundi au vendredi : n’hésitez pas y venir seul ou 
en famille.

Un temps d’adoration continue est également proposé 
du mercredi 8h au jeudi 10h à Chazay, puis du jeudi 13h 
au vendredi 16h à Lissieu, avec des personnes inscrites 
pour un créneau d’une heure de prière devant le Saint 
Sacrement (jour et nuit). Un rendez-vous privilégié !

Pour se renseigner ou contacter un prêtre : Père Xavier 
Skof, curé : 06.84.89.53.96

• … et plein d’autres propositions qui peuvent vous 
intéresser :

 – Se préparer aux sacrements : baptême enfant ou 
adulte, 1ère communion, confirmation, mariage, ré-
conciliation (confession), sacrement des malades 
(peut être reçu simplement lors d’une épreuve phy-
sique ou psychologique)

 – groupe Gospel, service pour les personnes seules, 
groupe des pères de famille, groupe des mères de 
famille, mouvement chrétien en monde rural, …

Contacter le secrétariat de la Paroisse (cf ci-dessous)

Les grands évènements prévus en 2025 ? 
 – 5 janvier (Épiphanie) : la marche des rois (une marche 

familiale et festive, avec trois cortèges, dont un au dé-
part de Marcilly avec un roi mage et un dromadaire, et 
galette à l’arrivée à Lissieu)

 – 18 avril (vendredi Saint) : Chemin de Croix aux flam-
beaux

 – 20 avril (Pâques) : Fête de la Résurrection (messe à 
Marcilly)

 – 4, 5 et 6 juillet : Pèlerinage des pères de famille 

La marche des rois, au départ de Marcilly – 5 janvier 2025

Vous voulez en savoir plus?
 – le secrétariat : 4, rue de l’église à Lissieu - contact@
neufclocherslyon.fr - 04.78.47.60.24

 – site internet : www.neufclocherslyon.fr

 – page Facebook : “Paroisse neuf clochers” 

 – chaîne Youtube : « Paroisse St Pierre-St Paul en Val 
d’Azergues »
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Association Défense du Paysage Marcillois
L’association Défense du Paysage Marcillois œuvre depuis 
2015 pour la préservation de notre cadre de vie. Elle par-
ticipe notamment à la politique paysagère de Marcilly et 
aussi de ses environs, notamment avec les communes li-
mitrophes, en respectant son histoire, sa géographie et sa 
topographie, en y intégrant le bâti et ses aménagements 
de façon harmonieuse et sécuritaire, tout en ayant le sou-
ci de respecter l’écologie et la nature. 

En 2024, la DPM a poursuivi les différentes actions et dos-
siers en cours, à savoir : 

1. Arbres bicentenaires Centre Village : 
L’affaire concernant les arbres bicentenaires du Centre 
Village est en pourparlers juridiques entre les riverains im-
pactés et la Société Fontanel Promotion. Les nouvelles 
lois concernant l’abattage d’arbres, même non-clas-
sés, rendent punissables les contrevenants à de fortes 
amendes et de lourdes sanctions. 
Il s’agit de deux Ifs mâles bicentenaires (Taxus Baccata) 
dont la circonférence du tronc dépasse 1,5m pour 9m de 
haut. Ces arbres à croissance très lente, qui peuvent vivre 
près de mille cinq cents ans ne nécessitent pas d’entretien 
particulier et ne craignent aucun aléa climatique. Ils sont 
situés au 357 Route de Neuville, sur le bas de l’ancienne 
propriété Duperray, rachetée depuis par la société Fonta-
nel Promotion. Ces arbres qui font partie du paysage du 
centre-village sont visibles depuis les abords de l’école et 
de la mairie. 

2. City Stade de Lissieu / ex décharge de produits clas-
sés SEVESO exploitée par la société Déblais Services
Pour rappel, dans les années 1970, les dessous du City 
Stade ont servi de stockage à même la terre de fûts de dé-
chets d’usines chimiques qui seraient classés aujourd’hui 
« Seveso » (nom du village italien où s’est produit la catas-
trophe écologique en 1983).
Depuis, aucun sondage des sols n’a été effectué au pied 
de ce stockage, alors que se trouve le ruisseau des Gorges 
qui traverse directement Marcilly. 
Inquiète quant aux risques environnementaux, la DPM 
avait demandé une réunion auprès de la municipalité de 
Lissieu. Cette année, la DPM a poursuivi ses actions en se 
rapprochant notamment de l’OCLAESP (Office Central de 
Lutte contre les Atteintes à l'Environnement et à la Santé 
Publique). Cette émanation de la gendarmerie nationale 
a pris bonne note de nos inquiétudes et demandes d’in-
vestigation, mais ne peut intervenir à ce stade du dos-
sier (nécessité d’une saisine par un juge ou par le préfet). 
Forte des éléments déjà récoltés et du dossier en cours 
de constitution, la DPM va donc poursuivre ses actions et 
démarches auprès d’autres organismes compétents... 

3. Lotissement “Les Jardins d’Annie” 
La DPM en synergie avec le Collectif de Voisins reste très 

vigilante au devenir de ce lotissement qui n’a reçu qu’une 
demande de permis de construire. Le lotisseur devant 
respecter impérativement les normes du permis d’amé-
nager actuel. 

4. Aménagement de la D16 et de la Place des Tilleuls
Nous restons très attentifs aux modifications qui pour-
raient être proposées. Nous sommes à l’écoute des rive-
rains et de l’unique commerce du village “Le Bistrot Te-
tard” qu’il faut impérativement préserver. 

5. Achats groupés concernant l’énergie (électricité et 
gaz) et les vélos électriques 
En 2024, les modifications des tarifs des énergies et du 
bouclier tarifaire ont obligé notre prestataire à redéfinir 
un plan d’action et une stratégie différente, afin de corres-
pondre à notre demande. De nouvelles offres préféren-
tielles sont à l’étude pour l’année prochaine, nous vous 
les proposerons après validation. 
L’achat groupé ou la location de vélos à assistance élec-
trique (VAE) seront proposés en même temps. 

A tous ces dossiers déjà en cours, cette année a vu l’émer-
gence d’un nouveau dossier très impactant pour le pay-
sage Marcillois et mobilisant beaucoup de Marcillois et de 
Marcilloises, à savoir : 

6. Remplacement de la ligne à très haute tension 
63000 Volts : 
La DPM a été contactée par des riverains mécontents 
concernant le remplacement de la ligne aérienne de 
63000 Volts. Cette ligne, datant de 1927, débute du poste 
EDF de Civrieux D’Azergues et se termine au poste EDF 
de Genay. Elle traverse le village de Marcilly d’Azergues à 
partir de la zone artisanale à l’Ouest, jusqu’à l’autoroute 
A6 à l’Est. 
La DPM a mené des actions d’information via des bande-
roles relatives au projet de RTE. 
RTE propose le remplacement des pylônettes et des py-
lônes existants de 17 mètres de haut par des pylônes 
treillis de 25 mètres de haut et de 16m2 d’emprise au 
sol. A certains endroits où cette emprise au sol n’est pas 
compatible, RTE propose des pylônes monopodes de 
même hauteur. Il y a 9 pylônes à remplacer sur les 14 sur 
la commune. 
Une alternative au tracé existant a été étudiée. Ce tracé en-
jamberait la voie ferrée à deux reprises via quatre pylônes 
d’angles renforcés. Les traversées se situeraient après la 
zone artisanale de Marcilly et après le City Stade. Entre les 
traversées, le tracé suivrait la voie ferrée au nord. A partir 
du cimetière, il se poursuivrait jusqu’à l’Autoroute A6. 
Cette alternative engendrerait un surcoût par rapport au 
tracé initial du fait du remplacement impératif des câbles, 
les câbles existants ne pouvant pas être réutilisés. 
À la suite d’une réunion productive avec la Mairie le 28 
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octobre, la DPM a été informée que RTE demandait à la 
rencontrer afin d’échanger sur les différents projets. Cette 
rencontre a eu lieu le 15 novembre dernier. 
Considérant le mécontentement des Marcillois quant aux 
différentes nuisances visuelles et environnementales, d’une 
ligne aérienne avec des pylônes treillis et monopodes, la 
DPM a suggéré l’enfouissement des câbles, entre la route 
des Chères et la voie ferrée afin d’éviter les réseaux traver-
sants qui augmenteraient le coût de réalisation. 
Cette ligne enterrée, nécessiterait uniquement la réalisa-
tion d’une tranchée de 60 cm de large par 1,50 mètre de 
profond sans contraintes. 
Ce projet préserverait le paysage marcillois et permettrait 
d’annihiler les coûts de maintenance/remplacement des 
câbles et pylônes. RTE s’est engagée à étudier ce nouveau 
tracé enterré et reviendra vers la DPM ultérieurement. 
La DPM informera la municipalité des avancées avec RTE. 
Lors de cette réunion, les responsables de RTE nous ont 
confirmé qu’aucune convention et qu’aucun accord n’a 
été signé avec un propriétaire ou un fermier. 

Pour tous renseignements complémentaires, n’hésitez 
pas à contacter la DPM par mail ou téléphone. 

Informations utiles : 
1. Services proposés : 
Nous vous proposons toujours un service juridique de 
proximité performant composé de : 

• Un avocat spécialisé qui intervient en droit rural et en 
droit de la vigne et du vin, et dans tous les domaines 
relevant du droit public (marchés publics, urbanisme, 
expropriation, fonction publique, travaux publics et 
domanialité publique). 

• Une avocate généraliste, qui peut s’occuper des ac-
tions entre voisins, limites de propriété, litiges so-
ciaux, héritage, testaments… 

• Un notaire intervenant dans l’ensemble des domaines 
du droit : famille, immobilier, patrimoine, entreprises, 
rural, collectivités locales... 

Cette année, la DPM vous propose en plus, les services 
d’un cabinet de géomètres experts : 

• Un géomètre-expert pour tout sujet lié à l’Urbanisme 
et au Foncier avec les notions s’y rattachant (Bornage 
de propriété, alignements avec le domaine public, 
divisions parcellaires), ainsi que les copropriétés, les 
lotissements, et la Maitrise d’œuvre. 

2. Informations pratiques : 
Notre association est ouverte à tous les Marcillois et Mar-
cilloises voulant préserver leur cadre de vie, alors n’hési-
tez pas à nous rejoindre et à prendre des renseignements 
en nous contactant. 

L’Assemblée Générale de l’association DPM se tiendra le 
samedi 15 mars 2025 à 10 heures. 

Nous vous souhaitons à toutes et à tous, une très Bonne 
Année 2025 ! 

Rejoignez-nous sur notre page Facebook « association 
Défense du Paysage Marcillois » 
Notre mail : adpm69380@gmail.com 

Contacts : 

Luc GRAILLE – Président : 06 14 92 58 80 
Yannick ROUGEMONT – Vice-président : 06 76 47 19 88 
Emmanuelle VERSCHELDE – Secrétaire : 06 20 53 21 07 
Yves GRESET – Trésorier : 07 68 41 58 64 
Christian FONTERET – Trésorier Adjoint : 06 13 42 55 03

Article rectificatif
Comme il avait été signifié dans un précédent bulletin, je tiens à apporter la véracité sur le dossier de réha-
bilitation de la ligne à haute tension impactant 9 pylônes, et non pas du remplacement de 14 pylônes 
comme cela avait été écrit. Il faut savoir que la Municipalité est à l’origine de la réunion en mairie du 28 oc-
tobre, pour éviter les rumeurs diffusées par le biais des banderoles défigurant depuis plusieurs mois le pay-
sage Marcillois. Je rappelle que c’est bien la Commune qui a demandé l’enfouissement dès la première 
réunion en avril 2023, et que les échanges directs avec RTE avancent sans avoir recours à un quelconque in-
termédiaire. La situation actuelle concernant la solution alternative initiée par la Municipalité en mars 2024 qui 
permet de supprimer le survol de toutes habitations, pourrait évoluer dans les prochains mois dès que le der-
nier propriétaire concerné aurait signé un accord de principe, comme l’ont déjà fait les propriétaires terriens. 
   

Frédéric BLANCHON, directeur de la publication
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Classes en 0
Les conscrits de la classe en zéro se réunissent 
pour une assemblée chaleureuse.
C’est dans une ambiance conviviale que les conscrits de 
la classe en zéro se sont réunis lors de leur assemblée 
générale. Ce moment, attendu par tous, a été l’occasion 
de renouveler le bureau de l’association et de partager 
un repas festif.

Après un vote unanime, le nouveau bureau a été élu : 
Elise Fonteret occupe désormais le poste de présidente, 
Thierry Marcelino celui de trésorier, et Klara Charles est 
la nouvelle secrétaire. Leur enthousiasme et leur engage-
ment promettent de belles initiatives pour l’avenir.

La réunion s’est poursuivie autour d’une délicieuse paëlla, 
préparée avec soin pour régaler les participants. Ces retrou-
vailles ont été l’occasion pour tous de se remémorer les bons 
souvenirs partagés et d’évoquer la demi-décade à venir, un 
événement que le groupe attend avec impatience.

Cette journée a réaffirmé l’importance de ces moments 
de partage et de convivialité qui renforcent les liens entre 
les membres d’une même classe. Un grand merci à toutes 
celles et ceux qui ont participé et contribué à la réussite 
de cette rencontre. Prochain rendez-vous : la célébration 
de la Saint-Patrick, qui s’annonce déjà comme un moment 
inoubliable !
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Classes en 2

Les retrouvailles des D(i)eux se sont faites 
sur un tempo rythmé et musical puisque 2 
équipes ont rivalisé de rapidité au cours du 
grand blind test de la classe en 2 !

L’équipe emmenée par un Matt démora-
lisant pour l’équipe adverse, a brillé dans 

toutes les catégories pour remporter haut la main ce défi !

Ensuite direction Claveisolles dans le haut Beaujolais, où 
deux cours d’eau sont à l’origine de l’Azergues : l’Ergues 
d’une part qui prend sa source à Poule-les-Echarmeaux et 
d’autre part l’Aze qui prend sa source à Chenelette. Ces 
cours d’eau se rejoignent au sud de la commune pour 
former l’Azergues.

La découverte de ce village du “Beaujolais vert” s’est 
faite avec un guide de choix puisque notre cher Gérard 
B a bien connu ce village lorsqu’il portait des culottes 
courtes.

Apéro, raclette et la soirée s’est une nouvelle fois embal-
lée ! Deux équipes emmenée par Sofia et Isa R déchai-
nées, s’affrontant au Time’s Up !

Après une belle nuit reposante dans ce calme village, Gé-
rard nous emmena pour une belle balade en forêt décou-
vrir les Douglas plantés par le Comte du Sablon en 1872 !

Week-End de la Classe en 2 les 12 et 13 octobre

Un beau WE de retrouvailles durant lequel nous avons 
décidé de notre prochaine soirée : le Noël des 2 !

Qui sera suivi de l’AG prévue le vendredi 24 janvier 2025 !
Vive la 2 !



Une année de folie pour les Classes en 4

Vie Associative

Quelle belle année 2024 ! Après une mise en route en 
2023 avec la brocante, les conscrits de la 4 ont enchai-
né les manifestations avec joie et bonne humeur ! 
Petite rétrospective sur l’année écoulée !

Févier, place au bal des classes sur le thème du Mexique, 
une belle soirée ou plus de 200 Marcillois se sont retrou-
vés pour faire la fête comme on aime le faire à Marcilly !
En mars, place à la traditionnelle vente d’andouillettes 
sur la place du village. Après une installation sous la 
pluie, le soleil était au rendez-vous !! une belle matinée 
autour de bonnes andouillettes préparées avec amour !

Et puis avril a été le mois où l’excitation est montée cres-
cendo !!! Les 2 véhicules décorés, les conscrits dégui-
sés, nous voilà partis pour une belle journée de folie ! 
La tournée des brioches … Toujours avec notre bonne 
humeur, nous avons déambulé dans les rues de Marcilly 
et la journée des brioches a été un vrai succès avec des 
marcillois toujours aussi accueillants. 

Et ensuite, tout va très vite … à peine remis de la soirée 
des remises des cocardes, le week-end temps attendu 
arrive !

Les conscrits se sont donnés en spectacle le vendredi 
soir avec le défilé costumé sur le thème des JO !! Nous 
sommes passés entre les gouttes et c’est avec une belle 
ambiance musicale et festive que nous avons déambulé 
dans le village devant un public enthousiaste, tous heu-
reux de se retrouver autour des verres de l’amitié !

Marcilly d’Azergues I Bulletin Municipal 2025
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Le jour J n’a été que bonheur, bonne humeur, émotions 
et rigolades … bien entourés par les amis, la famille et 
les marcillois, la fête a été une vraie réussite… sans ou-
blier notre hymne de la mouette qui nous suit partout et 
qui amuse petits et grands !

Qui dit été dit BBQ, les 4 se sont retrouvés pour leur 
traditionnel BBQ de l’été, histoire de continuer la fête. 

C’est en septembre qu’il a fallu quand même passer le 
relais à la classe en 5 ! Nous leur avions préparés des 
olympiades pour qu’ils décrochent leur trésor. Arrivés 
en nombre, ils ont réussi avec brio les épreuves, nous 
avons passés une très belle soirée, la relève est assu-
rée…

Nous avons fini l’année avec en novembre, une belle 
soirée entre conscrits et conjoints pour un “couscous 
party” et en décembre avec le goûter de Noël de nos 
10 ans, un samedi après-midi avec jeux, musique et 
gourmandise.

Bien sûr qu’ils ont dû faire la mouette, sinon ça n’aurait 
pas été drôle !

Ça y est, l’année se clôture !  On retiendra une classe 
en 4 un peu fofolle qui aime se retrouver pour partager 
de bons moments ensemble et avec les marcillois, une 
vraie joie de vivre !
Merci encore à toutes et tous, présents pour cette belle 
année 2024 ! 

La Classe en 4 vous souhaite une très Belle Année 
2025 ! 
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Classes en 5 

2025 “C’est l’or des 5”
Après neuf années de grande somnolence, quelques gro-
gnard(e)s rescapé(e)s des décennies écoulées reprennent 
le flambeau et repartent à l’assaut.

Ce fut un véritable réconfort de pouvoir compter dans leur 
rang un effectif partiellement renouvelé avec un prompt 
renfort de nouveaux classards vaillants et motivés.

Ainsi, autour de leur Président émérit-ton ! la classe en 5 
se met en ordre de bataille pour préparer cette magni-
fique campagne. De nombreuses activités, devenues ins-
titutionnelles viendront animer la vie locale des Marcillois, 
avec pour apothéose l’incontournable Fête des conscrits 
le 25/05/2025 ! Un choix de date qui nous semblait plus 
qu’une évidence …

Le premier rassemblement d’envergure consiste à procé-
der à une large revue d’effectif et à servir le traditionnel 
apéritif de la journée des conscrits de la classe en 4.

Le réel coup d’envoi des festivités est fixé le 31 août 
2024 avec la journée « barbecue ». Ambiance au top et 
non-stop de midi à minuit. Repas de qualité préparé par 
maintes petites mains pour les entrées et par Matthieu, 
notre maître grilleur pour les préparations plus élaborées. 
Nous avons juste à déplorer, à une heure déjà avancée 
de la soirée, un esprit embrumé, victime collatérale d’une 
“six bières” attaque …

Belle animation le vendredi 6 septembre lors de la passa-
tion de pouvoir entre les classes en 4 et 5. Félicitations aux 
organisateurs des 4 pour la qualité des animations propo-
sées dans une atmosphère chaleureuse et jubilatoire. Les 
petits et grands enfants se sont bien amusés.

Puis s’ensuit la traditionnelle brocante le 6 octobre 2024. 
La pluie furtive du matin ne décourage pas l’exposant ni 
le visiteur à l’œil inquisiteur. Sur le pont dès 4h du matin 
avec une mission bien définie pour chacun. Ce collectif 
volontaire et bien huilé est parti pour tenir … jusqu’à ce 
que la relève arrive ! Au final, une journée bien remplie, 
une grande satisfaction et un soulagement de constater la 
superbe réussite de cette manifestation.

Les animations en 2024 s’achèveront par la soirée du 8 dé-
cembre sur la place des Marcilly de France. Dès 16h30, le 

Service apéritif de la classe en 4

Passation de pouvoir

Brocante - La crépière bretonne

Brocante - Installation

Barbecue
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Classes en 8 
Vendredi 19 Janvier 2024, la classe en 8 s’est réunie pour 
son AG à la salle Communale. Réélection du bureau et 
petit repas convivial pour clôturer cette soirée.

Cette année, pas de demi-décade mais toujours présents 
pour notre journée des 8 qui a eu lieu le samedi 8 Juin 
2024. 

Petite randonnée du matin, passage à la commune libre 
et ensuite pique-nique et concours de pétanque dans 
l’après-midi. Pour finir avec un barbecue.

Qu’on se le dise, la 8 va peut-être faire cette fameuse 
demi/demi décade…

En tous cas, si vous êtes né(e)s en 8 et que vous voulez 
venir faire un tour et découvrir cette classe, nous vous in-
vitons à l’AG qui aura lieu le vendredi 17 Janvier 2025 à 
19h à la salle communale.

Si vous n’avez pas pu venir ou pour toutes demandes d’in-
formations n’hésitez pas à nous contacter  : 
classesen8demarcilly@gmail.com

Le bureau de la 8 à l’infini

centre du village sera illuminé. Chacun aura eu l’oc-
casion de partager et déguster quelques plateaux 
d'huîtres, tartiflette, soupes aux milles légumes et 
l’incontournable vin chaud !

Programme et réjouissances prévus au 1er semestre 
2025 :

 – jeudi 9 janvier : Assemblée Générale de la classe 
en 5 – Le tirage des rois

 – samedi 8 février : Bal des classes en 5 à la salle 
des Fêtes de Marcilly

 – dimanche 9 mars : Journée andouillettes et co-
chonnailles

 – samedi 12 avril : Journée distribution des 
brioches dans le village et les hameaux

 – samedi 17 mai : Remise des cocardes et gibus à la 
salle des Fêtes de Marcilly

 – vendredi 23 mai : Défilé humoristique dans le village
 – dimanche 25 mai : Le jour J. Fêtes des conscrits
 – lundi 26 mai : Retinton

La Classe en 5
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MAIRIE
55 Rue de la Mairie 69380 MARCILLY D’AZERGUES
Tél. 04 78 43 11 77
Courriel : mairie@marcillydazergues.com
Horaires : lundi 8h à 13h - jeudi 14h à 18h 
vendredi 13h à 16h30

AGENCE POSTALE
58 Rue de l’Église 69380 MARCILLY D’AZERGUES
Tél. 04 78 43 02 50
Horaires : lundi au vendredi de 14h à 17h,  
samedi de 9h à 11h

ÉCOLE DES TROIS CHÂTEAUX
80 Rue de la Mairie 69380 MARCILLY D’AZERGUES
Tél. 04 78 43 70 56

LA BIBLIOTHÈQUE DE MARCILLY
Présidente : Julie GRUPPOSO
Rue des Écoliers 69380 MARCILLY D’AZERGUES
Courriel : biblio.marcilly@yahoo.com
Horaires : les mercredis de 16h30 à 18h - les samedis de 
10h à 12h - 1er vendredi du mois de 16h30 à 18h
Horaires d’été du 1er juillet au 31 août inclus :
Les samedis de 10h à 11h30 et les mercredis de 17h à 
18h
Un droit d’adhésion par famille de 15 euros par an. Nou-
veautés tous les trimestres. Inscription sur place.
Pour les enfants, des rendez-vous lecture sont organisés.
C’est gratuit !

MAISON DU DÉPARTEMENT MDR ANSE
Tél. 04 78 43 63 29

ASSISTANTE SOCIALE 
Maison du Département du Rhône
1 avenue du Général Leclerc 69480 ANSE
Tél. 04 74 09 95 80

MÉDIATEUR DE JUSTICE (Mairie de Limonest)
Le lundi de 14h à 17h sur rendez-vous
225 Avenue Général de Gaulle 69760 LIMONEST
Tél. 04 72 52 25 80

MISSION LOCALE DES MONTS D’OR  
ET DES MONTS DU LYONNAIS
3 avenue du Général Brosset - 69160 Tassin la demi lune
Tél. 04 72 59 18 80
Vous avez entre 16 et 25 ans, vous êtes à la recherche 
d’un emploi ou d’une formation ? Rendez-vous dans 
votre Mission Locale de proximité !
Vous y trouverez à votre service des conseillers qui vous 
aideront dans toutes vos démarches relatives à l’emploi 
et à la formation, pour cadrer un parcours d’accès à l’em-
ploi, être orienté en termes de formation ou comprendre 
les possibilités d’aide pour faciliter le succès de cette dé-
marche.

PRESSE (Correspondant Le Progrès) 
Gilbert Blanchon - 06 04 46 52 00

IMPÔTS

PAROISSE SAINT PIERRE SAINT PAUL DU VAL D’AZ.
Tél. 04 78 47 60 24

TÉLÉPHONES URGENCES
• GENDARMERIE DE LIMONEST : 17 ou 04 78 35 80 77
• SAMU : 15
• SAPEURS POMPIERS : 18 – 112
• SIEVA URGENCES : 06 11 68 32 07
• GRT GAZ URGENCE : 08 00 47 33 33
• ÉLECTRICITÉ URGENCE : 08 10 76 17 73
• CENTRE ANTIPOISON : 04 72 11 69 11

VOTRE DÉPUTÉE,
Blandine BROCARD  
est à votre écoute :
blandine.brocard@assemblee-nationale.fr
Site participatif : https://participez.
blandinebrocard.com
Permanence : 13 Avenue Burdeau 
69250 Neuville sur Saône
Tél. 04 37 40 47 80 / 04 28 29 73 84

Photo : le Progrès

Coordonnées utiles

         DRFiP 69
Fermeture définitive

du centre des Finances publiques de Chazay d’Azergues

VOS SERVICES DE PROXIMITÉ A COMPTER DU 1er JANVIER 2022

Service de Gestion Comptable de 
Villefranche-sur-Saône
04 74 09 46 80

sgc.villefranche-sur-saone@dgfip.finances.gouv.fr

Pour les démarches concernant

Par messagerie dans votre espace 

particulier  sur impots.gouv.fr

Sur impots.gouv.fr pour tous 

vos services en ligne et 
prendre rendez-vous 

Sur payfip.gouv.fr pour payer
(ou le site indiqué sur la facture)

Pour trouver votre 
buraliste, flashez le 
QR CODE ci-contre :

Pour les demandes les plus courantes 

Vos factures locales et bons de secours

Paiement chez un buraliste agréé
 (factures locales, impôts ou amendes dotés d’un QR Code)

Vos impôts

Réception téléphonique et prise de rendez-vous 
06 29 92 12 34

Du lundi au vendredi de 8h30 à 16h

Du lundi au vendredi de 8h30 à 19h

France Services Maison du Rhône Anse

1 avenue du Général Leclerc
69480 ANSE

 04 74 09 95 80
mdr.anse@rhone.fr
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Infos Pratiques
RECENSEMENT À 16 ANS

Les jeunes hommes 
et aussi les jeunes 
filles sont tenus de 
se faire recenser en 
mairie, à partir du 
jour de leurs 16ème 
anniversaire.
Se présenter en 
mairie muni d’une 
pièce d’identité et 
du livret de famille.
Il leur sera remis 
une attestation in-
dispensable lors 
des inscriptions 
pour le passage 
d’examens : CAP, 
BEP, Bac, grandes 
écoles et facultés, 
ainsi que pour les 
inscriptions en au-
to-école

CONSEILS MUNICIPAUX
Nous vous rappelons que les 
comptes-rendus détaillés des 
réunions du Conseil municipal 
peuvent être consultés sur les 
différents panneaux d’affichage 
communaux et sur le site
internet : https://www.marcil-
lydazergues.com dans la ru-
brique “municipalité”.

LISTE DES BABY-SITTERS
• Mya HENRI - 07 68 15 71 60
• Constance ROCHET - 06 17 85 42 52

ASSISTANTES MATERNELLES MARCILLOISES 
AGRÉÉES
Renseignements : Marie-Sophie GALLET animatrice du  
Relais d’Assistantes Maternelles
Communauté de Communes Beaujolais Pierres Dorées 
Courriel : rpei.routedescopains@cc-pierresdorees.com 
Tél. 06 68 81 64 39

PÔLE SANTÉ À MARCILLY D’AZERGUES
180 Allée des Tropiques / ZAC des Iles
(Au-dessus de la salle de sport ”L’Appart Fitness”)

INFIRMIÈRES : Anne FOUSSARD et Émilie CORRE
Soins divers (pansements, prises de sang, injections, per-
fusions, soins techniques et de nursing sur prescriptions...) 
à domicile ou au cabinet sur rdv.
Permanence au cabinet sur rdv - Tél. 06 60 71 91 10

KINESITHÉRAPEUTE : Emilie PERRAS
Tél. 06 58 44 83 40
Réservation : keldoc.com

RÉFLEXOLOGUE en Énergétique Chinoise :  
Astrid ITALIANO
Méthode de soins bien être consistant à exercer des 
manipulations dites ”digitopressions” sur les pieds, les 
mains, les oreilles.
Sur RDV : tél. 07 66 42 68 60
ou par mail: astridreflexologie@gmail.com

SAGE-FEMME : Anne-Charlotte BUSSIERE
Tél. 06 63 82 88 11
13 Rue de la Mairie (entrée côté parking Agence Postale)

LOCATION DES SALLES EN 2025
LOCATION DE LA SALLE DES FÊTES
Prix de la location aux particuliers résidant à Marcilly 
d’Azergues la soirée ou le week-end :
• Période du 1er mai au 30 septembre “été” :  

770 € - Caution : 1100 €
• Période du 1er octobre au 30 avril “hiver” :  

975 € - Caution : 1100 €

Prix de la location aux particuliers NON-résidants à 
Marcilly d’Azergues la soirée ou le week-end :
• Période du 1er mai au 30 septembre « été » : 1600 € 

Caution : 3500 €
• Période du 1er octobre au 30 avril « hiver » : 2000 € 

Caution : 3500 €

Prix de la réservation aux associations de la commune :
• Période du 1er mai au 30 septembre “été” :  

Mise à disposition à titre gratuit - Caution : 1100 €
• Période du 1er octobre au 30 avril “hiver” :  

Mise à disposition à titre gratuit (chauffage inclus) - 
Caution : 1100 €

LOCATION DE LA MAISON COMMUNALE
Pour les particuliers habitant Marcilly :
• Période du 1er mai au 30 septembre “été” : 

Soirée : 225 € / Weekend : 360 € - Caution : 700 €
• Période du 1er octobre au 30 avril “hiver” : 

Soirée : 345 € / Weekend : 555 € - Caution : 700 €

Pour les particuliers extérieurs et les associations 
extérieures :
• Période du 1er mai au 30 septembre “été” : 

Soirée : 540 € / Weekend : 715 € - Caution : 700 €
• Période du 1er octobre au 30 avril “hiver” : 

Soirée : 645 € / Weekend : 910 € Caution : 700 €

Pour les associations et sociétés de Marcilly d’Azergues :
• Période du 1er mai au 30 septembre “été” : Mise à 

disposition à titre gratuit - Caution : 700 €
• Période du 1er octobre au 30 avril “hiver” : Mise à 

disposition à titre gratuit (chauffage inclus) - Caution : 
700 €

CIMETIÈRE
TARIFS DES CONCESSIONS EN 2025
• Concession 15 ans : 207 € la place de 2,50 m²
• Concession 30 ans : 360 € la place de 2,50 m²

TARIFS COLUMBARIUM EN 2025
• 15 ans : 462 € par case contenant 2 urnes
• 30 ans : 834 € par case contenant 2 urnes
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Infos pratiques

Eté du 1er avril au 31 octobre

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin 9h/12h Fermé 9h/12h Fermé Fermé  
9h/18h

Après-midi 14h/18h 14h/17h 14h/18h 14h/18h 14h/18h

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin Fermé Fermé 9h/12h Fermé 9h/12h 9h/12h

Après-midi Fermé 14h/17h 14h/17h 14h/17h 14h/18h 14h/18h

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin Fermé 9h/12h 9h/12h 9h/12h 9h/12h 9h/12h

Après-midi 14h/17h Fermé Fermé Fermé 14h/18h 14h/18h

Eté du 1er avril au 31 octobre

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin 9h/12h Fermé Fermé Fermé Fermé  
9h/18h

Après-midi 14h/18h 14h/18h 14h/18h Fermé 14h/18h

Hiver du 1er novembre au 31 mars

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin 9h/12h Fermé 9h/12h Fermé Fermé 9h/12h

Après-midi 14h/18h 14h/17h 14h/18h 14h/18h 14h/18h 14h/18h

Hiver du 1er novembre au 31 mars

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi

Matin 9h/12h Fermé Fermé Fermé Fermé 9h/12h

Après-midi 14h/18h 14h/18h 14h/18h 1Fermé 14h/18h 14h/18h

CHAZAY D’AZERGUES  
Route de St Antoine - 69380 Chazay d’Azergues - Tél. 06 37 04 29 18

THEIZÉ 
Lieu-dit le Merloup 69620 Theizé - Tél. 04 74 71 67 65

SAINT LAURENT D’OINGT 
Les Plaines 69320 Saint Laurent d’Oint - Tél. 04 47 71 13 02

ANSE  
Avenue de Lossburg - 69480 Anse - Tél. 06 76 99 33 92

HORAIRES DES DÉCHETTERIES

Les 4 déchetteries de la Communauté de Communes ac-
cueillent les habitants des 34 communes.

Ouvertes 6 jours sur 7, les déchetteries reçoivent les déchets 
qui ne peuvent pas être collectés par le biais de la collecte des 
ordures ménagères du fait de leur volume, de leur dangerosité 
ou de leur nature recyclable ou valorisable. 

Contrôle d’accès des déchetteries
Les administrés doivent se rendre dans la mairie de leur com-
mune, munis de leur taxe d’habitation, afin d’y retirer une carte 
qui leur permettra d’accéder aux 4 déchetteries.

Tarification : les véhicules d’une hauteur supérieure à 2 mètres 
et les remorques de plus de 500 kg de PTAC sont redevables 
de la somme forfaitaire de 50 € pour l’utilisation du service.
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ASSOCIATION D’ÉDUCATION 
POPULAIRE
Andrée LAGARDE  
pays.lagarde.andree@wanadoo.fr  

AMICALE DES ANCIENS 
COMBATTANTS
André PALANQUE  
a.m.palanque@gmail.com  

BIBLIOTHÈQUE
DE MARCILLY D’AZERGUES
Julie GRUPPOSO
biblio.marcilly@yahoo.com 

SOCIÉTÉ DE CHASSE
Alain LAGARDE 
lagarde-alain@wanadoo.fr 

AMICALE DES SAPEURS-POMPIERS
Denis PEPIN
denis.pepin@mfacteur.fr

ASSOCIATION D’AIDE MÉNAGÈRE 
EN MILIEU RURAL (ADMR)
Françoise BERTOYE
admr.civrieux@fede69.admr.org

AMICALE BOULES
Guy CHARME
guycharme@yahoo.fr

SOU DES ÉCOLES
Stéphanie CORDIER
soudesecoles.marcilly@yahoo.fr

SOCIÉTÉ DE PÊCHE
Alain LAGARDE 
lagarde-alain@wanadoo.fr 

TENNIS CLUB MARCILLOIS
Bernard DESMARIS
desmarisb@yahoo.fr

CONFRÉRIE DU NŒUD 
DU VIGNERON
Jean-Marc BALLET
jeanmarc.ballet1957@gmail.com

ASSOCIATION DANSES 
DU MONDE
Françoise LAISNEY
laisney.francoise@free.fr

ASSOCIATION  
DE LA COMMUNE LIBRE
Pascal VIGNERON
communelibredemarcilly@gmail.com

ASSOCIATION SPORTIVE MARCILLY
Elodie ALBORGHETTI
association.sportive.marcilly@hotmail.fr

ASSOCIATION AMAP’OM 
Val d’Azergues 
Patrick HINSCHBERGER 
amapom@laposte.net

ASSOCIATION DES CLASSES EN 0 
”Les ZHéROS”
Raphaëlle PERRETON
g.perreton@numericable.com 

ASSOCIATION DES CLASSES EN 1
Pierre-Yves RITTON
marcilly-classe-en-1@padmail.eu

ASSOCIATION DES CLASSES EN 2
Stéphane BUTTIN 
s.buttin@mga-technologies.fr 

ASSOCIATION DES CLASSES EN 3
Marlène FLON 
rittonmarlene@hotmail.com 

ASSOCIATION DES CLASSES EN 4
Chrystelle BERTHOLLIER
chrystelle.berthelier@gmail.com

ASSOCIATION DES CLASSES EN 5
Arnaud RITTON
arnaudritton@gmail.com

ASSOCIATION DES CLASSES EN 6
Valérie ALBORGHETTI
v.alborghetti@numericable.fr 

ASSOCIATION DES CLASSES EN 7
Edouard GARCIN
edouard.garcin@gmail.com

ASSOCIATION DES CLASSES EN 8
Christophe DUQUENOY
duquenoych@orange.fr 

ASSOCIATION DES CLASSES EN 9 
”TOUJOURS 9”
Isabelle DALY 
marcilly.toujours9@gmail.com 

ASSOCIATION DÉFENSE DU 
PAYSAGE MARCILLOIS
Luc GRAILLE
adpm69380@gmail.com

LES CHEMINS DE L’ÉVASION
Martial MICHELI 
lescheminsdelevasion4@gmail.com 

GRAINES D’ACTIONS - MARCILLY 
AUJOURD’HUI ET DEMAIN
Sandra BELLIARD
grainesdactions.marcilly@gmail.com

COMITÉ DES FÊTES
Stéphane BUTTIN 
s.buttin@mga-technologies.fr 

ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE 
DES PIÈGEURS AGRÉÉS DU RHÔNE 
APA69
Contact local : Maurice BOISGIBAULT 
Tél. 06 12 40 20 92

COMEDYBALLES
Yvette RITTON
vevetteritton55@gmail.com

Les associations de Marcilly 

Infos communales
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Les annonceurs

AJC COM - Agence de Communication ........................p 50

ASF TOITURE - Charpente Toiture .................................p 13

ATELIER Pierre Meunier - Menuiserie - Agencement ...p 51 

ATL - Pompes Funèbres ..................................................p 51

BAG SARL - MagasinU - Alimentation ..............................p 4

BERTHIER - Boucherie Charcuterie  .................................p 6

BISSON - Propreté ..........................................................p 28

BLANCHON FRÈRES - Maçonnerie ...............................p 21

CHARRIN FRANCOIS - Vidange assainissement ...........p 43

CHAZAY OPTIQUE - Opticien - Audition  .....................p 39

DERONZE - Charpente toiture  ........................................p 5

GARAGE DES PLATANES - Mécanique auto ................p 29

IMMO CHAZAY - Agence immobilière ..........................p 51

INTERMARCHÉ - Alimentation ......................................p 53

JANTON Florent - Espaces verts .....................................p 7

LA CANTOCHE À ROULETTES - Restauration à emporter .p 42

LECLERC CIVRIEUX - Distribution Alimentation ...........p 51

MARTINEAU - Maçonnerie ............................................p 11

NETLY - Propreté & services associés ..............................p12

PLOMBERIE MDO - Plomberie - Climatisation ..............p 13

TAXI DES GONES - Transport de personnes .................p 43

YA’PIZZ - Restauration à emporter .................................p 10

Nous tenons à remercier les entreprises, artisans et commerçants qui, par leur soutien, ont permis l’édition de ce bulletin.  
Accordez-leur votre confiance pour leurs produits ou prestations.
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Voici les dates pour le calendrier concernant des animations ou assemblées prévues en 2025

Calendrier des manifestations 2025

FÉVRIER
Samedi 1er février : AEP - Soirée Tripes - Salle Saint-
Émile

Samedi 8 février : soirée dansante des classes en  5 - 
Salle des Fêtes 
Samedi 15 février : Graines d’Actions - Projection 
“L’Homme et le Renard” - Salle des Fêtes 20h30

MARS
Jeudi 6 mars  : Assemblée Générale de l’AAPPMA - 
Salle de la Gare
Dimanche 9 mars : Classes en 5 - Andouillette - Place 
des Tilleuls
Vendredi 14 mars : AG Comité des Fêtes - Salle de la 
Gare 20h30
Samedi 15 mars : Nettoyage de printemps -Stade
Vendredi 21 mars : Comité des Fêtes -St Patrick - Salle 
des Fêtes 19h00 
Samedi 22 mars : AEP - Concert - Salle St Emile
Samedi 29 mars : Sou des Écoles - Bourse aux Jouets & 
Vêtements - Salle des Fêtes
Dimanche 30 mars 2025 : AEP Assemblée Générale - 
Salle Saint-Émile 

AVRIL
Dimanche 6 avril : Boules coupe de l’Auberge - clos 
bouliste maison communale et Salle des fêtes
Jeudi 10 avril : Boules finale de la coupe de l’Auberge - 
Clos bouliste maison communale
Samedi 12 avril : Classes en 5 - Vente de brioches
Dimanche 13 avril : Sou des Écoles - Chasse aux Œufs
Samedi 26 Avril : Boules but d’honneur - Clos bouliste 
maison communale 

MAI
Jeudi 8 mai : Amicale Anciens Combattants commémo-
ration du 8 Mai 1945 - Monument aux morts          
Dimanche 18 mai : Boules coupe Blanchon -  Clos bou-
liste maison communale 
Vendredi 23 mai : Classes en 5 - Défilé humoristique 
Dimanche 25 mai : Classes en 5 - Fête des Conscrits

JUIN
Vendredi 13 juin : Amicale Anciens Combattants com-
mémoration de la stèle du Nelly
Samedi 14 juin : Fête de la Commune Libre - Place de 
l’église
Vendredi 20 juin : Comité des Fêtes - Fête de la Mu-
sique – Place des Marcilly 19h30
Samedi 21 juin : Chasse concours de pétanque - Clos 
bouliste maison communale 
Vendredi 27 juin : Sou des Écoles - Kermesse - Salle des 
Fêtes

JUILLET
Samedi 5 juillet : Boules coupe de l’amitié - Clos bou-
liste maison communale
Mercredi 9 juillet : Boules barbecue vétérans - Clos 
bouliste maison communale 
Dimanche 27 juillet : Boules coupe Jeanny - Clos bou-
liste maison communale

AOÛT
Vendredi 22 août : Boules coupe Désirée - Clos bouliste 
maison communale 
Jeudi 28 août : Chasse Assemblée Générale - local 
chasse 

SEPTEMBRE
Vendredi 5 septembre : Amicale Anciens Combattants 
- Commémoration avec Chessy-les-Mines de la stèle du 
chemin de Champfort
Samedi 6 septembre : Comité des Fêtes - Forum des 
Associations - Salle des Fêtes 9h30
Dimanche 7 septembre : AEP messe en plein air - Ma-
done - 80ème anniversaire de la Madone 
Samedi 13 septembre : Comedyballes - spectacle ama-
teur de “café-théâtre” - Salle des Fêtes
Samedi 13 septembre : Boules coupe des Bois de 
Bouts - Clos bouliste maison communale 
Vendredi 26 septembre : Boules - Assemblée Générale

OCTOBRE
Dimanche 5 octobre : Classes en 6 - Brocante - Avenue 
de la Gare

NOVEMBRE
Dimanche 2 novembre : AEP - Concours belote coin-
chée - Salle Saint-Émile
Mardi 11 novembre : Amicale Anciens Combattants - 
Commémoration du 11 novembre 1918 - Monument aux 
morts
Mardi 11 novembre : Amicale Anciens Combattants - 
Assemblée Générale de l’Amicale des Anciens Combat-
tants - Salle de la Gare
Vendredi 21 novembre : Confrérie du Nœud du Vigne-
ron - Fête du Beaujolais Nouveau
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État civil 2024
Nous sommes heureux d’accueillir ... 

Louise CHATAIN,  
née le 7 mars 2024,  

fille d’Estelle MASSOUD 
et Guillaume CHATAIN, 
petite fille d’Elisabeth  
et Bernard MASSOUD

Louis BLANCHON,  
né le 9 Juillet 2024, fils de 
Clément BLANCHON et 
Marine GAREL, petit-fils 
de Nathalie et Frédéric 

BLANCHON, arrière-pe-
tit-fils de Louis-Marcel 

BLANCHON 

Leïo PECHOUX  
FERREIRA,  

né le 12 mars 2024, fils 
de Elodie FERREIRA 

et Florent PECHOUX, 
petit-fils de Dora et 

Dominique PECHOUX, 
arrière-petit-fils d’Henri 

PECHOUX

Juliette LAGOUCHE, 
née le 10 octobre 2024, 

fille d’Elise et Julien 
LAGOUCHE, petite-fille 
de Isabelle & Christian 

FONTERET

Romane CROZIER, 
née le 28 avril 2024, fille 
de Charlotte CROZIER 
et Justine DUFOUR, 

petite-fille de Bernard 
CROZIER

Merlin GALOSEAU,
 né le 25 mars 2024, 

fils d’Elodie PAILLEY et 
Mathieu GALOSEAU

Idrys DABBOUS,  
né le 9 mai 2024, fils 
de Béchir DABBOUS 
et Flore GOUBEAU 
DABBOUS, petit-fils 

de Ghislaine et Sylvain 
GOUBEAU

Léandre LAGARDE, 
né le 27 Décembre 2024, 
fils de Guillaume et Cyn-
thia LAGARDE, petit-fils 

de Rémy LAGARDE

Pierre MANZAGOL, 
né le 5 juin 2024, fils de 

Marie CHEVALIER et 
Guillaume MANZAGOL

Diane DE PARISOT, 
née le 30 septembre 24, 
fille de Jean et Alice DE 
PARISOT, petite-fille de 
France et Frédéric DE 

PARISOT

Nous adressons nos meilleurs vœux de bonheur à :

Ophélie BARRAUD & 
Victor GEFFROY  
mariés le 1er juin 2024

Élodie COGNO & 
Mathieu ALBORGHETTI 
mariés le 8 juin 2024

Nous adressons nos sincères condoléances aux familles et aux proches de :

Philippe ANDRIEUX décédé le 01/01/2024
Marie Madeleine MURE née RAFFENOT décédée le 
16/03/2024
Fernande TOLILA née KEMPFF décédée le 23/03/2024
Marcel VIAL décédé le 22/05/2024

Emmanuel MEJIAS décédé le 11/06/2024
Jean Paul FEHR-CINQUIN décédé le 21/06/2024
Eric HIEL décédé le 06/08/2024
Serge LAISNEY décédé le 16/12/2024




